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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Argomento : Chiesa e dottrina 
    1. Addendum dal 1956 al 1963 
 
 
Il seguente testo sull'argomento è stato ricevuto mediaticamente nel Circolo della Pace Mediale di 
Berlino (MFK), una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte del 
Menektel, una raccolta ventennale di verbali che comprende circa 4.500 pagine A4, che è stata rior-
ganizzata. Tutte le trasmissioni medianiche sono state lasciate nella loro forma originale, anche 
quando le domande venivano ripetute in forma simile. Il lavoro dei due medium scriventi, Monika-
Manuela Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo 
della MFK, il Menetekel e le 21 trasmissioni dei Fratelli spaziali, è uno dei punti salienti della ricer-
ca scientifica di frontiera. Sono stati fatti molti tentativi di copiare la MFK, ma la sua qualità e la 
sua forza di resistenza non sono mai state eguagliate. La riproduzione dei testi è espressamente de-
siderata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
 
 

Prefazione dell'editore 
 
Le nostre precedenti pubblicazioni di Menetekel sulle questioni irrisolte della vita, sul dove e sul 
dove dell'anima umana e sul significato della vita, hanno scatenato reazioni travolgenti in molte 
parti del mondo. 
 
Dall'installazione del portale Internet http://www.psychowissenschaften.de, nel novembre 1998, si è 
registrato un numero incredibile di accessi ai registri e ai download pubblicati. Alla fine del 2006, 
erano stati richiesti circa 40.000 CD audio Menetekel aggiuntivi. La tendenza è ancora in forte au-
mento. 
 
Le reazioni estremamente positive da molte parti del mondo ai testi e ai file audio pubblicati finora 
ci hanno motivato a pubblicare gradualmente le parti mancanti del lavoro di ricerca del Circolo Me-
diale della Pace di Berlino. Le nuove sezioni degli anni dal 1956 al 1975 saranno aggiunte come 
supplemento a tutti gli argomenti pubblicati in precedenza. Ci sono anche alcuni nuovi argomenti 
che non sono ancora stati pubblicati. 
 

 
Bad Salzuflen, im Juni 2007 
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Anni 1956 – 1958    (incompleto) 
 
 
Il pentimento non è mai possibile attraverso la rinuncia a una fortuna, né attraverso qualsiasi altra 
rinuncia materiale terrena. Dio non si lascia mercanteggiare. Il pentimento è possibile solo attraver-
so il rimorso, la comprensione e l'amore provato per il prossimo. Il pentimento non passa attraverso 
il portafoglio, ma attraverso il cuore. 
 
C'è una chiesa importante che vende le sue bugie e false promesse per un sacco di soldi. Il paradiso, 
con le sue sfere, non è un luna park dove i peccati possono essere semplicemente venduti. 
 
 
 
Per Natale    (Autore H. V. Speer, 1956) 
 
Dio ha tanto amato il mondo da dare il suo Figlio unigenito, affinché chiunque creda in lui non peri-
sca, ma abbia vita eterna. 
 
Un angelo del Signore annunciò l'arrivo del Salvatore. 
 
Gli angeli del Signore ci annunciano ancora oggi una buona notizia. Annunciano una nuova era e la 
redenzione dell'umanità terrena dall'incredulità che finora ci ha fatto sprofondare nelle guerre e nel-
le disgrazie. 
 
La gloria del Signore risplende ancora oggi per noi, anche se la battaglia tra il bene e il male è in 
pieno svolgimento. DIO ha purificato il cielo - e lo stesso DIO purificherà la terra, ed è per questo 
che CRISTO ha vissuto sulla terra prima di noi. Egli è stato la prima LUCE della purificazione ter-
rena. Ciò che ha iniziato per conto del PADRE, lo porterà a compimento. Amen. 
 
Il Natale è la festa dell'AMORE divino. In questi giorni si distribuiscono doni anche nell'aldilà, so-
prattutto si invia la RADIAZIONE DI LUCE agli sfortunati nelle tenebre. Ma anche i redenti parte-
cipano ai doni celesti: 
 

• Così il giorno di Natale i PATRONI PROTETTIVI ottengono la loro ricompensa, perché 
CRISTO si mostra nella sua LUCE, che è così forte e luminosa da poter essere sopportata 
solo da anime purificate. 

 
• A Natale, si nominano il PATRON DELLA PROTEZIONE, il MESSAGGERO DELLA LU-

CE, il PORTATORE DI LUCE o l'ANGELO DEL SIGNORE.. 
 
Noi spiritualisti, che conosciamo le verità più della maggior parte dei nostri simili, dovremmo anche 
condividere le benedizioni dell'AMORE divino. 
 

• Possiamo benissimo regalare ai nostri defunti e anche alle altre anime del MONDO SPIRI-
TUALE il nostro AMORE. Possiamo farlo attraverso le nostre sincere intercessioni e pre-
ghiere. Anche la più piccola preghiera può portare speranza e gioia. 

 
• Ma le preghiere che vengono inviate all'universo divino in gruppi o comunità in questi gior-

ni sono potenti e belle. 
 
Il Circolo Mediale della Pace di Berlino, che è anche coinvolto nell'opera comune di redenzione 
cristiana, augura a tutti gli amici e ai cercatori in questo mondo e anche nell'aldilà un felice e sano 
Natale e la pace di DIO. - Amen. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : In uno degli scritti, citando la “Strega di Endor” come esempio, l'“interrogatorio dei 

morti” viene presentato come proibito. Per risolvere la controversia, vorrei che rispon-
deste alla seguente domanda: qual è la differenza tra necromanzia e spiritualismo? 

 
ARGUN : I morti dovrebbero essere lasciati in pace, perché sapete che hanno i loro compiti. Se 

un defunto si fa avanti di sua iniziativa, spesso ha il permesso di farlo. 
 

• Lo spiritualismo non è un'indagine sui morti. È una religione basata sull'eviden-
za, che ha come missione la pace interiore dell'uomo e la pace nel mondo. 

 
Domanda : Si può dire che il cosiddetto interrogatorio dei morti, che è proibito secondo la Bibbia, 

sia un rapporto con queste persone ultraterrene che sono disobbedienti e non hanno il 
permesso di comunicare medianicamente con le persone? 

 
ARGUN : Informazioni. - Alcuni morti vengono praticamente evocati nello spiritismo domestico. 

Voi lo sapete in modo diverso. Ma io ve lo dico: 
 

• In alcune invocazioni manca la chiamata a DIO. È come se le persone volessero 
forzare il contatto con i loro parenti defunti. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Direttore : Vorremmo sapere se Papa Pio sta preparando un proclama scritto a nome di GESÙ 

CRISTO, in cui si pronuncia la proibizione della guerra nucleare. 
 
ELIAS : Ebbene, cari amici, come avete sentito spesso da me, il Papa è già ad un livello supe-

riore di sviluppo nel nostro regno durante la sua vita. Il capo della Chiesa cattolica ha 
avuto spesso un legame con il Salvatore. Potete davvero crederci. Il capo vuole ancora 
sperimentare di persona come l'umanità percepisce il messaggio. Il Salvatore gli ha in-
viato il messaggio attraverso un angelo. Papa Pio farà conoscere al mondo questo mes-
saggio soprannaturale il più presto possibile. 

 
 
ARGUN : La messa cattolica è una cerimonia in chiesa, ma molte centinaia di anni fa riceveva la 

benedizione divina da un rappresentante della fede. Attraverso la messa, l'anima di una 
persona viene convertita e incoraggiata a riflettere, poiché l'anima stessa ne ha il desi-
derio. L'anima si sente circondata dalla forza vibrazionale delle altre anime che vivono 
nel nostro regno, sente la vicinanza della fiducia e, soprattutto, si sente purificata. At-
traverso la benedizione con forza e fiducia, l'anima viene condotta al PADRE celeste. 
La Messa è un atto divino, da noi pienamente riconosciuto. Amici miei, anche noi vor-
remmo che ogni tanto visitaste il palazzo del Signore. È molto, molto bello nella notte 
di Natale. 

 
 
Domanda : È vero che le immagini della Madonna hanno spesso un potere miracoloso? 
 
ARGUN : Sì, è vero. 
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Domanda : Cosa ci può dire sul significato del battesimo? Cristo stesso è stato battezzato. 
 
ARGUN : Sì, amici miei, il battesimo è un atto rituale, ma allo stesso tempo l'anima viene bene-

detta dal Signore. Con un neonato, la benedizione del Signore è più potente, perché un 
neonato è ancora senza peccato. 

 
Domanda : Il battesimo deve essere eseguito da un sacerdote o può essere eseguito da qualcun 

altro? 
 
ARGUN : È più solenne, ma può essere eseguita da chiunque si ritenga degno. 
 
Domanda : Il neonato è davvero senza peccato? È più o meno gravato dal suo karma. 
 
ARGUN : GESÙ CRISTO, uno dei FIGLI del PADRE celeste, lavora come vice con gli arcangeli 

nel palazzo. Guida il destino dei mondi. Perdona, intercede. Realizza qualcosa di po-
tente. Sta ancora soffrendo ora, proprio come un tempo, perché DIO lo ha mandato nel 
vostro mondo per redimere l'umanità. Non era lontana dalla redenzione, ma è diventata 
nuovamente debitrice. 

 
• Finché l'umanità non si renderà conto e non espierà, il FIGLIO del PADRE ce-

leste dovrà portare la corona di spine sul suo capo. 
 
  Ma, cari amici, verrà il giorno in cui la corona di spine del Figlio sarà tolta e un gioiel-

lo prenderà il suo posto. I peccati di un'anima reincarnata sono effettivamente scritti 
nel libro del PADRE celeste, ma poiché si tratta di una nuova vita per il neonato, la 
pagina del libro è chiusa. 

 
Domanda : Lei ha detto: “GESÙ CRISTO, uno dei figli”. Questo significa che Buddha o Maomet-

to ecc. hanno lo stesso valore di CRISTO? 
 
ARGUN : Sono profeti, ma non sono intesi. 
 

• L'universo ha molti innumerevoli pianeti che assomigliano alla vostra Terra. 
Ogni pianeta ha ricevuto un FIGLIO dal PADRE celeste come insegnante di fede 
nel bene. 

 
Domanda : Questo può includere anche gli spiriti planetari? 
 
ARGUN : No. Insegnanti fatti di carne e sangue, adattati all'atmosfera e alle condizioni di vita del 

pianeta. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : Caro ARGUN, un ministro della Chiesa evangelica aveva delle riserve nel dare la be-

nedizione al matrimonio di una coppia di disoccupati. Sarebbe possibile per lei dare a 
queste persone una tale benedizione? Ma sono già stati sposati una volta, cioè ognuno 
di loro ha già divorziato una volta. 

 
ARGUN : Nemmeno io penso di essere stato scelto per dare una benedizione. Non c'è un sostituto 

per questo. La benedizione di Dio arriva solo attraverso l'uomo. L'impartire le benedi-
zioni è di per sé un atto formale della Chiesa. Solo Cristo è stato veramente chiamato a 
dare la benedizione. 
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  Non chiederemmo nemmeno a DIO una benedizione. La benedizione di DIO è la cosa 
più grande che LUI possa dare. Essa comprende tutto, l'AMORE sopra ogni cosa e il 
SUO SOSTEGNO. Queste cose devono essere acquisite! - 

 
  Per legge dovrebbe essere sufficiente che la coppia giuri davanti all'altare, davanti a 

DIO, di rimanere fedele a DIO e al proprio coniuge fino alla morte. La fedeltà a DIO, 
però, va oltre la morte. Almeno così dovrebbe essere. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
ARGUN : Ave Dio, miei cari amici. Oggi è un giorno di penitenza. Tuttavia, questa denomina-

zione non è più del tutto appropriata, perché il tempo della mortificazione è finito. 
Dovremmo rinominare questo giorno e battezzarlo “Giorno del pentimento”. 

 
• Se ci si pente dei propri peccati, e lo si fa con sincerità e con tutto il cuore, allo-

ra si è espiata gran parte della propria colpa. Tuttavia, sono poche le persone 
che pensano davvero a ciò che hanno fatto di male in questo giorno e sono anco-
ra meno quelle che provano un sincero rimorso. Vorrei includere queste persone 
nelle mie preghiere. 

 
Domanda : L'influenza sacerdotale è un ostacolo per le persone in determinate circostanze? 
 
ARGUN : Dipende dall'atteggiamento del sacerdote nei confronti di DIO: Se ha una corretta 

comprensione della fede in DIO, l'influenza è positiva per voi, ma se predica dal pulpi-
to solo per il suo stipendio, senza alcuna scintilla di fede e convinzione, ha un effetto 
colossalmente negativo. 

 
Domanda : Non sarebbe un giorno particolarmente bello se le persone fossero illuminate nelle 

questioni religiose come lo sono nelle questioni sociali e intellettuali? 
 
ARGUN : Caro amico, temo che tu ti sia fatto un'idea sbagliata. Se così fosse, la situazione sa-

rebbe ancora peggiore di quella attuale. Sono tutti orientati in modo errato, si vuole 
istupidirli, si dà il 50% per questo, ma si prende il 75% per sé. 

 
Osservazione: Quest'ultima risposta del regno di DIO ci offre una panoramica completa della nostra attuale domanda di esistenza 
terrena. Non c'è bisogno di ulteriori commenti. Questa risposta illumina l'intera umanità.   
 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : La magistratura fa riferimento al detto biblico: “Occhio per occhio, dente per dente”. 

Può dirci qualcosa di questo detto biblico che sia valido per noi umani? 
 
ELIAS : Sì, questa è un'interpretazione dei teologi del tempo. Il Signore non ripaga mai il simi-

le con il simile! Se LUI lo facesse, ogni anima sarebbe dannata. 
 
Domanda : Anche Maometto era collegato all'ALTRO MONDO e da lì riceveva i suoi dettami. 

Ma diffuse la sua fede con il fuoco e la spada. Questa fede è una delle più grandi che il 
nostro mondo abbia oggi. 

 
ELIAS : Sì, non ha combattuto con fuoco e spada, non lui, ma i suoi servi. Anche loro hanno 

frainteso le sue parole e hanno agito di conseguenza. 
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Domanda : Da questo riconosciamo che l'originale è troppo facilmente falsificato dall'interpreta-
zione. Quindi ogni parola conta? 

 
ELIAS : È così: Ciò che era bianco è stato reso nero, e ciò che è nero è diventato bianco. Sì, 

ogni seguace fa il proprio testo. Quindi prestate molta attenzione a ogni parola che vi 
diamo. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : La battaglia di ARMAGEDDON, annunciata profeticamente nella Bibbia, è iniziata o 

in che misura è entrata in azione? 
 
ARGUN : Sta già volgendo al termine. 
 
Domanda : L'Amen dietro una preghiera è davvero così importante? 
 
Antwort : Oh sì, assolutamente! 
 
Domanda : Ma a Francoforte sul Meno, al congresso ecclesiastico, Niemöller si lasciò sfuggire 

un'enorme preghiera, ma senza un Amen dietro. 
 
Antwort : Questo lo sappiamo già. Ha anche un fazzoletto rosso. 
 
Domanda : I cattolici fanno celebrare le messe, hanno un effetto sull'anima? Possono davvero aiu-

tare le anime? 
 
ARGUN : Molto bene. La Chiesa cattolica ha più armonie. Ha molti punti che noi accettiamo 

assolutamente. Tuttavia, caro amico, ti spiegherò meglio in seguito. - Amici miei, il 
BUONO rimane sempre in cima. Non disperate mai! Dopo la pioggia, il sole tornerà a 
splendere. Ci sarà tanto sole nelle vostre vite, più di quanto pensiate. 

 
Domanda : Si riferisce alla nostra vita terrena? 
 
ARGUN : È di questo che parlo principalmente. Volete e dovete vivere, è per questo che siete 

nati ed è per questo che siete anime umane con carne e sangue. 
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Nota della direzione del distretto 
 

• Oggi le chiese non sono più costruite per la GLORIA DI DIO, ma sono trattate come pro-
blemi tecnici (di costruzione). 

 
• Oggi vengono costruiti luoghi di culto noti come “stazioni di preghiera”.   

 
• Oggi, il Congresso della Chiesa protestante tedesca non “decora” il suo edificio con imma-

gini di angeli o monumenti ai santi, ma appende nelle sue sale riunioni 12 gigantesche, ve-
trate, uova di arte astratta nello stile di Picasso - e serve il demonio. 

 
• Oggi si può tagliare il fumo del tabacco a fette con una sciabola durante le riunioni di chie-

sa! 
 

• Oggi scrivono sulle lapidi: Qui riposa dolcemente il Signore Presidente. Queste parole de-
vono stare sopra il letto! - Nel REALE di DIO non si riposa, ma si lavora al PIANO MON-
DIALE di DIO. I titoli terreni non hanno validità davanti a DIO. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Domande e risposte 
 
Domanda : Therese von Konnersreuth. Come avviene la stigmatizzazione? È solo grazie alla sua 

forza di pensiero? Come mai ha vissuto per 30 anni quasi senza cibo solido? 
 
ARGUN : È stato un miracolo divino nel vero senso della parola. Sappiamo molto, ma difficilmen-

te lo crederete possibile, è un MIRACOLO per noi, proprio come lo è per voi. DIO non 
ci lascia guardare tutte le carte, anche se ogni tanto ci lascia dare un'occhiata. - Devo 
esprimermi diversamente: DIO custodisce i SUOI segreti, anche se a volte ce ne rivela 
un po', sempre a poco a poco. La nostra conoscenza non potrà mai essere soddisfatta, 
perché DIO è inesauribile nei miracoli. 

 
Osservazione: Attraverso questa interruzione del testo da parte di ARGUN, abbiamo appreso quanto sia attento al modo 
in cui si esprime. Associare DIO alle carte da gioco non va bene. E si è subito corretto. Se noi esseri umani vogliamo 
fare nostro questo testo, allora dobbiamo correggerci costantemente, anche solo nei nostri pensieri, dove ci esprimiamo 
in modo errato. Con il nostro pensiero normale, non siamo puri delle sfere. 
 
 
ARGUN : Le lingue di tutto il mondo pullulano di termini ed espressioni impossibili. Si spera che 

le persone si rendano presto conto di ciò che è veramente buono e cattivo. 
 
Partecipante: Parte del progresso intellettuale è l'uso di un linguaggio colto. Si comincia col pensa-

re! 
 
ARGUN : Vi sbagliate, perché per quanto riguarda il linguaggio è molto difficile. Infatti, i modi di 

dire e le espressioni imparate fin dall'infanzia vengono pronunciati meccanicamente sen-
za che se ne colga il vero significato. Ebbene, nell'aldilà ci vuole molto tempo, anche in 
ambito positivo, prima che questi modi di dire vengano scartati. Anch'io, come avete ca-
pito prima, ho usato queste stupide espressioni. 

 
Osservazione: Non erano stati i partecipanti al circolo, ma lo stesso ARGUN a fare questa osservazione. Modestia 
nell'espressione. 
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ARGUN : Tutti voi vi sforzate di esprimervi in modo tale che i termini cattivi e assurdi rimangano 
non detti. Non credete quanto questo vi aiuti ad andare avanti e ad essere allegri figli di 
DIO. - È facile da dire, penserete. Ma purtroppo accade che le persone si lascino abbatte-
re troppo in fretta. Ecco perché vi dico: Non siete soli e volete contribuire a creare una 
nuova e migliore visione del mondo. Non è vero? Naturalmente, l'ilarità non deve dege-
nerare nel ridicolo, ma sono sicuro che capite cosa intendo. 

 
Domanda : Il nostro “io” attuale - quello apparentemente immutabile - non è in realtà il risultato 

di un'incessante costruzione e smantellamento? 
 
ARGUN : No, mio caro amico. Il vostro vero Ego è una personalità a sé stante, che ha una propria 

funzione da svolgere. È costantemente in lotta e spera inconsciamente in un aiuto so-
prannaturale. Il vostro Ego è una FONTE DI ENERGIA, un'operazione accoppiata, che 
ha la sua funzione e la sua area di responsabilità. È abbastanza preciso per voi? 

 
Osservazione: Le risposte vengono date tramite la medium Monika-Manuela. Tutti i partecipanti al cerchio sono sempre 
testimoni del fatto che le risposte vengono date a un ritmo rapido e sono già per metà su carta prima che la domanda sia 
stata completamente presentata. Tutte le domande sono sconosciute in anticipo alla medium. - Che ne dici, professor 
Bender o professor Haselow? - Subconscio ingegnoso? - Il medium è un apprendista commerciale! 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : Caro ARGUN, possiamo sapere qualcosa sul termine “Giorno del Giudizio”? I teo-

logi e altri hanno strane idee al riguardo. 
 
ARGUN : L'“ultimo giorno” è il giorno che verrà. Sarà il giorno del giudizio. Ma, se DIO vuole, il 

giudizio avrà davanti a sé vani esseri buoni, perché quello sarà il giorno in cui l'incarnato 
sarà condannato dal cuore di ogni creatura di DIO. Sarà un giorno di gioia, perché colui 
che è stato il Suo più grande avversario sarà giudicato. È il giorno della salvezza per il 
mondo. 

 
Domanda : Perché vi riferite a questo SPIRITO AFFAMATO come “Incarnato”? 
 
ARGUN : Lo facciamo solo per evitare di scegliere un nome che attiri immediatamente le anime 

affini. 
 
Osservazione: La maggior parte delle persone parla di superstizione a questo proposito. Tuttavia, possiamo vedere chia-
ramente che i pericoli sono più grandi di quanto pensiamo. È per questo che vogliamo essere un po' più cauti con questi 
termini infernali e maledizioni senza Dio. Altrimenti invochiamo ESSERI spirituali che ci danneggeranno in modo 
spirituale. (Schizofrenia, pazzia, fuga dal mondo). 
 
 
ARGUN : È colui che un tempo stava sul trono di DIO, un angelo a cui non piaceva il fatto di non 

avere tutto il potere solo per sé. Per questo è andato nelle tenebre e da lì ha lavorato con-
tro la LUCE, contro tutto ciò che è buono. Il termine “Incarnato” è un termine coniato 
per errore. Egli è SPIRITO! 

 
 

* * * * * * * 
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Direttore : Sarebbe bello imparare qualcosa sulla Cena del Signore ora, a Pasqua. 
 
ARGUN : Sì, amici miei, è stato proprio così, come riportato nella Bibbia. È stato l'ultimo pasto 

che CRISTO ha consumato con i suoi discepoli e ha chiesto la benedizione del PADRE 
celeste e ha affrontato Giuda Iscariota, lo ha mandato nell'oscurità e ha chiesto a DIO di 
perdonargli i suoi peccati. Sì, amici miei, è successo anche nello stesso momento in cui 
voi celebrate la Pasqua. La resurrezione, il miracoloso e il misterioso, ecco cos'era in 
quel momento. Era una materializzazione causata dall'accumulo di OD. 

 
  Tuttavia, a Pentecoste, giorno dell'Ascensione, la colomba bianca che salì nelle sfere di 

DIO era una nuvola bianca che aveva la forma di una colomba, perché le colombe signi-
ficano pace. Anche i discepoli del Signore GESÙ CRISTO pregavano per la pace 
dell'umanità in quel momento crudele. Come simbolo di pace, la nuvoletta prese la for-
ma di una colomba. Ora, cari amici, questa sarebbe l'effusione dello SPIRITO SANTO. 

 
Direttore : Vorrei anche chiedere: come nasce l'ispirazione, cioè da quale sfera? Come nel caso del-

la scrittura automatica? 
 
ARGUN : Direttamente nell'aura. L'ispirazione avviene attraverso il livello dell'atteggiamento 

mentale e della mentalità, altrimenti l'ispirazione può avere un effetto molto negativo. 
 
Domanda : L'ispirazione viene da molto lontano quando si ha un buon atteggiamento mentale? 
 
ARGUN : Sì, viene inviata -, inoltrata su un NUMERO DI VIBRAZIONE. 
 
 

* * * * * * * 
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Febbraio 1958 
 
Domanda : La settimana scorsa sono stato nella chiesa di Lietzensee, che si chiama “Stazione di 

preghiera”. L'artista che ha creato il crocifisso sembra essere così in basso? 
 
ARGUN : Ne abbiamo già parlato. La nostra opinione è che la costruzione e l'arredamento della 

chiesa rasentano la blasfemia. 
 
Domanda : Il ritratto di Cristo è completamente nero e distorto. 
 
ARGUN : Un tempo le chiese erano costruite per DIO, non per le persone. Avevano solo lo scopo 

di dare loro l'opportunità di entrare in comunione con DIO in un luogo degno. Tuttavia, 
con gli edifici armoniosi, fantastici ed estremamente belli, l'intenzione era quella di co-
struire un tempio a DIO, che sarebbe diventato il coronamento dell'architettura umana 
per molto tempo a venire. - 

 
• Oggi le chiese non sono costruite per DIO, ma per il gusto morboso e demoniaco 

di persone spiritualmente degenerate. 
 
Osservazione: Ancora una volta si manifesta la personalissima individualità del maestro spirituale ARGUN. Il medium 
mette subito su carta queste risposte a rotta di collo, senza pensare. - (Per quante chiese ci sono al mondo, potrebbero 
esserci altrettanti circoli spirituali). 
 
 
I profeti parlavano al popolo: “Così dice l'Eterno Dio!”. Ricevevano il loro dettato divino attraverso 
la chiarudienza. La VOCE DI DIO è trasmessa da MESSAGGERI DI LUCE o angeli provenienti 
dalle sfere superiori. Questa VOCE viene tradotta nel pensiero umano. 
 
 
 
 
Il MESSAGGERO DI LUCE ARGUN sul tema dell'Ascensione 
 
L'Ascensione è una delle feste più alte per gli spiritualisti: CRISTO ha iniziato il suo regno nella 
casa dell'ONNICREANTE. Questo significa grande gioia per tutte le anime. 
 
Nell'aldilà apprezziamo questa celebrazione perché sappiamo che l'ONNIPOTENTE è al nostro 
fianco. Non ci lascerà mai cadere e non ci abbandonerà mai. L' ONNIPOTENTE sa per cosa - e tutti 
voi ve ne renderete conto. 
 

• Chi si impegna per la verità e l'AMORE DI DIO riceverà anche la sua ricompensa e 
non è male. È in parte spirituale, ma anche in parte materiale, perché sappiamo che non 
si può vivere di sola aria. 

 
Quando CRISTO salì al cielo per schierarsi dalla parte di DIO, Lucifero giurò di vendicarsi di lui. 
Ha preso la festa che voi chiamate “Ascensione”. Le sue tentazioni hanno molto successo perché è 
tutt'altro che una festa religiosa in ricordo dell'Eterno: gli alcolici fanno il giro e la polizia ha il suo 
bel da fare. Ci sono urla e bestemmie. La gente sbatte la testa. - Solo pochi si rendono conto del 
vero significato di questa festa e dell'importanza dell'evento per l'umanità. 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda : C'è il pericolo che le chiese cristiane si disintegrino lentamente? 
 
ARGUN : No, non si può parlare di dissoluzione. Le Chiese si sono separate nelle loro opinioni, 

ma sanno già che queste divergenze causano solo danni. Le differenze devono essere 
riconciliate. 

 
• La Chiesa cattolica deve rinunciare a diversi dogmi, che lo voglia o no. - 

 
• La Chiesa protestante deve accettare diversi punti di vista, che lo voglia o no. 

 
• Lo Spiritualismo deve essere accettato e adottato da entrambe le chiese; deve es-

sere una parte essenziale della visione cristiana del mondo. 
 

Ciò significa che le Chiese devono fondersi l'una nell'altra, in una nobile lega di fede. 
L'Islam e il Buddismo non sono un ostacolo a questa unione, perché anche queste reli-
gioni sono giustificate e i loro seguaci sono veri credenti. 

 
Domanda : Quali sono i legami tra spiritismo e religione? 
 
Antwort : “Ligio” significa: connessione con DIO. - Re-ligione significa: riconnessione con DIO. 
 
  Lo Spiritismo stabilisce il legame con gli spiriti (anime) e dimostra la continuazione del-

la vita dopo la “morte”. In questo modo riceviamo inevitabilmente notizie sulla vita 
nell'aldilà - e allo stesso tempo riconosciamo che esiste un ORDINE SUPERIORE sotto 
la guida di DIO. 

 
  Lo Spiritualismo presuppone che tutto questo sia già stato dimostrato. Cerca un collega-

mento con l'ORDINE SUPERIORE, con il MONDO DI LUCE DI DIO. Lo spirituali-
smo non comunica con le anime dei defunti, ma cerca il contatto con spiriti purificati 
(messaggeri di luce o portatori di luce). Allo stesso tempo, però, le anime dei defunti 
vengono anche istruite e redente dall'ignoranza (tenebre). 

 
• Lo spiritualismo è il cristianesimo originale secondo gli insegnamenti di GESÙ 

CRISTO e quindi una via assoluta verso DIO. Lo spiritualismo è quindi una re-
ligione nel vero senso della parola. 

 
  Lo spiritualismo rifiuta i dogmi e si basa principalmente sugli insegnamenti e sui reso-

conti (messaggi) che ancora oggi ci vengono portati dal MONDO DI LUCE DI DIO at-
traverso gli angeli e i messaggeri superiori di Dio. Questi insegnamenti e messaggi non 
provengono dalla fantasia o dall'immaginazione del cervello umano, ma sono per lo più 
dettati controllati (coscienti), resi possibili dai doni speciali dei mediatori (medium). 

 
  Per esempio, attraverso la scrittura medianica. Qui la mano del medium è guidata da una 

leggera attrazione magnetica. Questa attrazione diventa così forte nel cerchio attraverso 
l'accumulo di OD, l'allenamento e la pratica che la carta può strapparsi durante la scrittu-
ra. In questo modo, i messaggi arrivano attraverso la scrittura speculare o la scrittura del-
la testa. 

 
  Tuttavia, se tutti i partecipanti sono già convinti dell'autenticità della scrittura, il MON-

DO DELLA LUCE rinuncia a tali deviazioni e scrive a grande velocità in caratteri diret-
ti. 

 
• Con buone connessioni, il medium riceve POTENZA e la mano o l'intero avam-

braccio sono sostenuti dallo spirito. 
 

• Se il cerchio o il medium non sono in ordine, questo costa al medium e ai parte-
cipanti molto del proprio POTERE. 
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  Tuttavia, il mezzo deve essere protetto affinché non si ammali. Ciò avviene attraverso la 

devozione, la preghiera, la buona musica e soprattutto attraverso l'onestà e la buona vo-
lontà di tutti i partecipanti. 

 
Domanda : Cosa dice la Chiesa confessionale? 
 
Antwort : Le chiese e i teologi cristiani rifiutano per lo più lo spiritismo e lo spiritualismo. Ciò è 

dovuto al fatto che queste chiese sono diventate principalmente autorità che mantengono 
la propria ufficialità. L'ecclesiastico teme per la sua posizione e segue le sue regole alla 
lettera. In realtà, la leadership della chiesa teme una concorrenza sgradita. Riconoscendo 
e coltivando lo spiritismo, l'ufficialità ecclesiastica non sarebbe più in grado di continua-
re nella sua forma attuale. 

 
  Allo stesso modo, i teologi dovrebbero ammettere di aver predicato dal pulpito tutta una 

serie di errori per secoli. Uno dei più grandi errori è che l'anima umana non ha un lungo 
sonno dopo la morte fisica per essere risvegliata dalla tomba nell'Ultimo Giorno. 

 
  Le connessioni assolute, cioè autentiche, con l'aldilà hanno dimostrato il contrario. 

Nell'aldilà non si dorme, ma si è spiritualmente attivi. CRISTO ha pronunciato le parole 
significative: “In verità vi dico, oggi sarete con me in paradiso”.  –  

 
  Non è sempre il paradiso quello in cui si entra con l'anima. Nella maggior parte dei casi, 

purtroppo, si tratta di uno SPAZIO OSCURO. Eliminare questo pericolo è il grande 
compito dello spiritualismo. 
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Età biblica    (Trasmissione multimediale)  

 
Leggete e parlate di un'epoca biblica e con questo intendete il tempo in cui i profeti profetizzavano 
e gli angeli di DIO facevano la loro comparsa. Negli ultimi secoli, i profeti non hanno veramente 
detto la loro e gli angeli sono rimasti lontani da voi. Non possiamo parlare di un'epoca biblica, ma 
ora possiamo parlare di un'epoca tecnica. 
 
Se guardiamo con attenzione a questo periodo di tempo sovrasensibile, dobbiamo renderci conto 
che l'“età biblica” non conosceva ancora una Bibbia, ma che si trattava di registrazioni individuali 
di esperienze psichiche e di comunicazioni dal MONDO DELLO SPIRITO. Inoltre, dobbiamo af-
fermare che in alcuni periodi precedenti l'attività soprasensibile si è manifestata in modo partico-
larmente forte. 
 

• L'era biblica è quindi un periodo di maggiore attività spirituale di un'ALTRA DIMENSIO-
NE che aveva stabilito una forte connessione con la vostra terza dimensione. 

 
Dopo un lungo periodo di calma nel settore soprannaturale, è ricominciata un'attività straordinaria, 
tanto che ora possiamo anche parlare di una nuova era biblica. I profeti (medium) sono qui e vengo-
no da noi pienamente utilizzati. In considerazione della vostra situazione estremamente disperata, il 
fatto internazionale assoluto è che il MONDO SUPERIORE è all'opera ovunque con una forza pe-
netrante inimmaginabile per venire in vostro soccorso. Le FORZE divine diventano ogni giorno più 
forti e convincenti. 
 
Ma le chiese cristiane sembrano ancora addormentate, perché non hanno ancora reagito a questo 
tremendo fenomeno in tutti i continenti. CRISTO vi chiama con la sua voce chiara - e molte persone 
stanno già ascoltando, ma i sacerdoti e i pastori sentono solo la voce delle organizzazioni politiche. 
 
C h i e s a  c r i s t i a n a  d i  D I O  s v e g l i a t i !  
 
La voce diretta e materializzata del Signore ha chiamato a Heroldsbach. - È stata ignorata dai sacer-
doti. 
 
Lo studio della Bibbia presuppone uno studio superiore dei fenomeni occulti. L'ignoranza dei vostri 
responsabili di chiesa nel campo puramente soprannaturale è assolutamente punibile. DIO vuole 
penetrare nelle sue case di Dio con la sua VOCE soprannaturale ed essere rappresentato ovunque 
dai suoi strumenti autentici che sono stati presi in carica. Ma la Chiesa si è unita a LUCIFERO, ha 
paura, paura della menzogna, della falsificazione, dell'ignoto, del soprannaturale.  - Ma la paura è 
peccato! In una Chiesa che ha paura del soprannaturale, della voce di DIO, non c'è spazio per la 
proclamazione di una verità destinata a redimere il mondo. CRISTO rimproverò i farisei. Oggi 
CRISTO rimprovera i deboli di cuore che hanno paura e chiamerà tutti, senza eccezione, a rendere 
conto del motivo della loro paura. 
 

• Una nuova era biblica di vera grandezza è alle porte delle chiese cristiane. 
 
Ascoltate finalmente la voce dell'ALTRO MONDO! - Ascoltate lo Spiritualismo della Rivelazione 
Cristiana e portatelo nelle vostre chiese o i pilastri crolleranno e seppelliranno i sacerdoti sotto di 
loro. 
 
I guardiani dell'ordine cristiano 
 
I CHERUBINI. 
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Domande e risposte 
 
 
Maggio 1958 
 
Domanda : Le chiese cristiane non vogliono ammettere errori che sono stati predicati per secoli. 
 
ARGUN : Lo ammettono indirettamente, ma non direttamente. Non vogliono farlo. Non vogliono 

vergognarsi. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : Come chiamate la vostra religione spirituale nel vostro regno spirituale? 
 
ARGUN : FEDE SPIRITUALE IN DIO. - Chiamiamolo SPIRITUALISMO, come abbiamo fatto 

finora. 
 
Domanda : La Chiesa non è pronta a prendere una posizione chiara sulla questione nucleare. Non 

capisce come educare l'umanità a uno stile di vita veramente cristiano, ma allo stesso 
tempo vuole servire chi ha il potere. Lo vediamo correttamente? 

 
ARGUN : Purtroppo è così. La Chiesa non sta dalla parte di DIO, ma dei miscredenti, dei distrutto-

ri dell'umanità. Ma ci sono alcune eccezioni. Lode a DIO! 
 
Domanda : La Chiesa si avvale dell'immunità. I responsabili non vogliono essere criticati. Attacca-

no immediatamente quando questo accade. Cosa ne pensate? 
 
ARGUN :  La Chiesa deve anche essere in grado di tollerare le critiche. La verità deve permettere 

la critica per se stessa. 
 
 

* * * * * * * 
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Settembre 1958 
 
Il giudizio di DIO    (di Herbert Viktor Speer) 
 
Questa razza umana ha la coscienza sporca. Anche le generazioni passate avevano la coscienza 
sporca. Ma oggi è certamente molto più grave che mai. Non c'è da stupirsi che i veggenti e i profeti 
si stiano agitando e stiano tirando fuori tutte le loro carte. Possiamo credere loro? Questa è un'altra 
domanda. 
 
Si consulta soprattutto la Bibbia e si esaminano con particolare zelo le rivelazioni di Giovanni. Re-
centemente sono state pronunciate le più grandi minacce che siano mai state fatte. Molti credono di 
conoscere il giorno in cui DIO spazzerà via l'umanità da questa terra. - Altri sostengono che i buoni 
saranno raccolti in astronavi dai fratelli di altre stelle per sfuggire a questo orribile massacro. Queste 
non sono solo parole vuote, ma sono diffuse con il marchio “Mediale”. 
 
Una lettrice onorata ci scrive: 
 

“Il vostro Mene-Tekel sembra essere l'unica scrittura del suo genere che non propaganda il giudizio”. 
 

In realtà ci teniamo lontani da qualsiasi entusiasmo e speculazione cultuale o religiosa, altrimenti 
avremmo già potuto sciogliere il nostro Circolo della Pace Mediale. Tuttavia, non osiamo dubitare 
che la misura del peccato stia traboccando da tempo. 
 
Ma che dire del giudizio divino? Questo mondo o questa epoca sono davvero i tempi della fine bi-
blicamente profetizzati? Se le Sacre Scritture devono essere considerate un libro di verità assoluta, 
allora non c'è dubbio che la razza umana di questa generazione è davvero la “grande prostituta” e il 
mondo una grande “Babele”. Ma siamo seduti a una buona FONTE, la cui ACQUA SANTA è stata 
testata e analizzata abbastanza spesso. Abbiamo chiesto abbastanza spesso alla nostra GUIDA spiri-
tuale cosa ci può dire sull'imminente giudizio di DIO. Ebbene, questi messaggeri di luce, di cui go-
diamo la fiducia, ce lo hanno insegnato. Si può dire in poche parole: 
 
 

• La Bibbia è un libro sacro che contiene molte verità. Ma molto è stato scritto in esso, molto 
è stato tradotto male, molto è stato interpretato male. Lo SPIRITO MALIGNO non è stato 
inattivo e vi ha portato le sue ispirazioni e le sue false notizie. I profeti di quel tempo erano 
spesso aperti al SOPRA e al SOTTO allo stesso tempo e non erano in grado di separare il 
bene dal male. Ciò che veniva rivelato in modo soprannaturale era necessariamente ritenu-
to divino. Ma Lucifero e i suoi messaggeri erano abbastanza intelligenti da nascondersi die-
tro il nome di DIO. 

 
Quindi chi legge la Bibbia deve anche fare uso della propria logica! Deve fare la separa-
zione tra il bene e il male, cosa che purtroppo non è stata fatta. Solo pochi hanno avuto il 
coraggio di correggere questi passi falsi, ma sono stati perseguitati dalle autorità ecclesia-
stiche conservatrici e bollati come eretici. 

 
• La verità è incontrovertibile: DIO È AMORE e non vendicatore! - Anche il Diluvio non fu 

un giudizio di Dio! - Ma le LEGGI eterne dell'universo assicurano giustizia e riconoscimen-
to. Ogni peccato contro queste LEGGI UNIVERSALI si espia da solo. Più grande è la misu-
ra del peccato, più grande è la misura della giustizia. 

 
• Quando l'umanità si prepara alla distruzione del mondo, la giustizia arriva nel momento in 

cui le LEGGI universali diventano efficaci. L'uomo o gli uomini preparano il giudizio nella 
stessa misura in cui si cerca la distruzione. Non crediate che DIO stia semplicemente fermo 
e lasci che tutto accada. No, le LEGGI lavorano per LUI con precisione. L'uomo ha il suo 
libero arbitrio, ma non per attaccare e distruggere l'universo con la creazione divina. 
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Novembre 1958 
 
È fatto    (Messaggi dalle sfere della LUCE divina) 
 
Durante una discussione con un pastore protestante in carica, ha avuto luogo il seguente scambio di parole, che è stato 
registrato su nastro: 
 
Capo cerchio : La rivelazione di DIO non è ancora completa. Questa prova ci viene fornita ogni 

settimana dai MESSAGGI DI LUCE, gli INSEGNANTI dalla SFERA DI CRISTO. 
Anche i passi della Bibbia vengono corretti. 

 
Pastore : La rivelazione si completa una volta per tutte attraverso la morte sulla croce, che porta 

alla redenzione di tutti gli uomini. 
 
Capo cerchio : Nella nostra esperienza, l'uomo deve collaborare a questa redenzione, che non è 

ancora completa. 
 
Pastore : La Terra e la sua umanità stanno andando a rotoli. 
 
Osservazione: Che blasfemia! Questo è impossibile tra gli spiritualisti cristiani. 
 
Capo cerchio : A DIO non interessa la distruzione della Sua creazione. 
 
Pastore : Lei ha un CRISTO totalmente falso. Non avete alcun diritto di avere un crocifisso qui 

sul tavolo. 
 
Capo cerchio : Sì, abbiamo un'idea diversa di CRISTO, che ancora oggi ci mostra il cammino della 

redenzione e ci insegna continuamente attraverso i suoi messaggeri di luce. Questa è 
l'opera della redenzione umana. 

 
Pastore : CRISTO ha detto sulla croce: “È finita!”. Con questo intendeva la redenzione dell'u-

manità. Non c'è nulla da scuotere. 
 
Capo cerchio : Dove si trova questa interpretazione? - Nella Bibbia? - Nel Testamento? - Chiede-

remo ad ARGUN, il nostro LEADER spirituale, cosa intendeva veramente CRISTO 
con queste parole. 

 
ARGUN : Giovanni 19. Vers 30: Quando dunque Gesù ebbe preso l'aceto, disse: “È finito”, chi-

nò il capo e se ne andò. - A quel tempo, DIO inviò all'umanità un INSEGNANTE, che 
LUI sapeva essere un bambino puro. Questi insegnamenti avevano lo scopo di aiutare 
l'umanità a trovare la via d'uscita dai molti peccati, a cambiare e ad agire secondo i 
comandamenti e i desideri di DIO. 

 
  L'umanità perseguitò questo INSEGNANTE DI DIO. I sacerdoti, in particolare, erano 

molto ostili nei suoi confronti e - come accade oggi - non volevano che il loro potere 
terreno cambiasse o che i loro insegnamenti venissero criticati. 

 
• Mentre gli uomini perseguitavano CRISTO, lo tradivano e lo annoveravano tra 

i criminali, lo condannavano e lo consegnavano alla croce, il peccato umano 
aumentava in misura inimmaginabile. 

 
  Anche CRISTO era terrorizzato e temeva la piena ira di DIO per questo rifiuto e que-

sta bestemmia, per questa crudeltà e depravazione. Per questo gridò al Signore: “Si-
gnore, perdona loro, perché non sanno quello che fanno!”. - Ma il peccato divenne per-
fetto. Gli uomini senza Dio diedero a un moribondo torturato aceto al posto dell'acqua. 
Allora GESÙ gemette e, morendo, pronunciò le parole: “È finita!”. 
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Domanda : C h e  c o s a  è  s t a t o  r e a l i z z a t o ?  
 
ARGUN : L'inimmaginabile peccato dell'umanità è stato compiuto. - Il rifiuto di DIO si è com-

piuto. - La crudeltà e la spietatezza si sono compiute. - La profezia si è compiuta. - Per 
migliaia di anni, a questo atto compiuto è seguito il cammino senza Dio della sofferen-
za di un'umanità che non può fuggire da questa terra, a meno che le singole anime non 
cerchino di uscire dal peccato con l'aiuto delle LEZIONI DI CRISTO. 

 
• Ma la salvezza è possibile per ogni essere umano riconoscendo e seguendo i 

buoni insegnamenti che CRISTO ha impartito agli uomini sulla terra. 
 

• Ancora oggi, CRISTO insegna instancabilmente e manda a voi INSEGNANTI 
dal regno di DIO, che vi parlano attraverso un mediatore. 

 
 
Osservazione: Vediamo come le chiese mentono a se stesse nelle loro interpretazioni e quindi non fanno del bene all'u-
manità. Anche i politici e i dirigenti d'azienda hanno una denominazione, ma finché non conoscono la pura verità, pen-
sano di essere redenti da tutti i loro peccati. 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Come possiamo arrivare al meglio a una religione unitaria e vera? 
 
AREDOS : Semplificando la politica. 
 

• Mettete in comune i vostri interessi sociali e siate più generosi nel definire i 
confini. Eliminate le difficoltà di dogana e di passaporto. 

 
• Non tollerate l'arroganza delle autorità ecclesiastiche. 

 
• Eliminare qualsiasi confine in cui gli interessi siano gli stessi. 

 
Domanda : Una preghiera dipende da una posizione del corpo, ad esempio in ginocchio? 
 
ARGUN : Beh, questo non ha importanza. - Solo il sentimento genuino di pregare è decisivo e 

porta le VIBRAZIONI lontano. 
 
Domanda : Sapete qualcosa della partenza del Papa? Come sarà accolto nel REGNO di DIO? 
 
ARGUN : Il Padre scelto dalla Chiesa cattolica, Papa Pio XII, è stato accolto calorosamente nel 

nostro REALE. Ha svolto con soddisfazione la sua missione sul vostro piano terreno. 
È stato un buon esempio per voi, perché è stato veramente un uomo che ha cercato di 
dimenticare il suo ego personale e di essere presente solo per i suoi simili. Ci sono 
molti compiti che lo attendono e potete credere che li porterà a termine. Non c'è moti-
vo di essere tristi. 

 
Domanda . È vero che si dice che il Papa abbia lasciato un'eredità di Cristo (annuncio mediale)? 
 
ARGUN : Sì, è un dato di fatto e anche lui lavorerà in questo ambito. Era uno di quei veri cristia-

ni che non lo dicevano, ma lo erano! 
 
Domanda : L'eredità di Cristo sarà pubblicata dai sacerdoti del Vaticano? 
 
ARGUN : Non ci è consentito riferire in merito. 
 
Domanda : Cosa pensa del predicatore negro in America che incarna l'idea di Cristo e che ora sta 

suscitando grande scalpore? 
 
ARGUN : Lo abbiamo riconosciuto pienamente perché si batte per il bene. L'uguaglianza razziale 

provoca grande indignazione in America. Da noi, nel grande regno di DIO, non ci sono 
questioni razziali né denominazioni, ma solo un unico Signore e un'unica via. Vor-
remmo guidarvi tutti su questa strada. 

 
 

* * * * * * * 
 
Gennaio 1959 
 
 
Domanda : Abbiamo visto l'incoronazione del nuovo Papa in un film a colori molto ben registrato. 

Siamo stati respinti dall'enorme sfarzo e da tutti i baci ai piedi. Cosa pensa il regno spiri-
tuale di questo culto? 

 
ARGUN : Questo culto è un dogma, e nessuno oserà riformare le vecchie usanze, perché in tal caso 

sarebbe protestante. 
 
Domanda : La gente cerca il progresso eppure il pericolo per noi diventa sempre più grande. Dov'è 

il centro dell'ignoranza? 



- 19 - 

 
AREDOS : Purtroppo nelle chiese e nelle sette. I leader di questa umanità si stanno allontanando 

da tutte le religioni perché è evidente che sono fuorvianti e piene di contraddizioni. 
Questo crea un centro di ignoranza che ha sede in quasi tutte le università della terra. 

 
Domanda : Come si può porre rimedio a questo male? 
 
AREDOS : Solo credendo in un aiuto cosmico. Gli AMICI delle altre stelle sono la vostra unica 

speranza. Credete in loro e non prendeteli in giro! La fede nell'esistenza di aiuto dei 
vostri fratelli spaziali è dimostrata ora e in futuro da un fatto materiale e allo stesso 
tempo soprannaturale. Questo eliminerà anche il centro dell'ignoranza. 

 
• L'aiuto divino supera di gran lunga l'intera conoscenza di tutte le università del 

mondo. Ma questo aiuto richiede anche tempo. L'impazienza è una misura sba-
gliata del tempo. 

 
Domanda : Quali sono i principali errori negli insegnamenti delle chiese cristiane? 
 
AREDOS : � Un'immagine completamente falsa della VITA nell'aldilà. 

• Un'idea sbagliata dell'opera redentrice di CRISTO.   

• Ignoranza sul processo del morire.   

• Giudizio errato sui peccati reali. 

• Un'interpretazione altamente inadeguata delle Sacre Scritture. 

• Incoerenza. 

• Testardaggine dogmatica. 

• Presunzione. 

 
* * * * * * * 

 
 
Domanda : Ci sono coppie che non si sposano in chiesa. Come vengono giudicate dal regno spiri-

tuale? 
 
ARGUN : Se chiedete la benedizione con tutto il cuore, vi sarà data. Ma un matrimonio in chiesa è 

un momento devoto, festoso e indimenticabile di tutta la vostra vita. 
 
Domanda : Cosa devono fare le coppie sposate se ogni partner ha una denominazione diversa? 
 
ARGUN : Allora possono trovare un accordo. Allora si adatteranno per il bene dell'altro, perché 

credono nel Signore e vogliono la benedizione della Chiesa. La chiesa, la denominazio-
ne, non è allora la ragione decisiva. 

 
Domanda : Quindi si deve raccomandare che uno accetti la religione dell'altro? 
 
ARGUN : Sì, crede nel Signore, non è vero? - Se non crede, possiamo scusarlo, perché allora è 

ignorante; ma se ama il Signore, non ci sono limiti. 
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AprilE 1959 
 
 
Che cos'è la superstizione 
 
La superstizione è la distorsione dell'esperienza occulta. 
 
Cercate in tutti i Paesi del mondo, cercate in tutte le isole del mondo. I fenomeni soprannaturali si 
verificano in tutto il mondo. L'intera letteratura mondiale, in tutte le lingue e i dialetti, dimostra in 
milioni di edizioni il contatto superficiale con una quarta dimensione. Non c'è quasi romanzo, rac-
conto o fiaba in cui il contatto con il soprannaturale non sia espresso in una forma o nell'altra. 
 
Le danze demoniache in tutta l'Asia orientale e in tutti i Paesi del Pacifico prendevano sul serio e 
come occasione il mondo ultraterreno. La mancanza di conoscenza delle LEGGI dell'aldilà è il mo-
tivo per cui la gente vuole scacciare i demoni maligni con maschere demoniache e danze selvagge. 
 

• Tutte queste danze demoniache hanno avuto origine dalle descrizioni di persone medianiche 
che erano chiarudibili o chiaroveggenti. Nella loro naturale medianità, questi medium ve-
devano le sfere inferiori del mondo dell'aldilà che ci circonda su questo globo. 

 
Le smorfie soprannaturali di questi abitanti dell'aldilà incutevano paura e terrore. Secondo i raccon-
ti, queste maschere erano esagerate. Chi oggi vuole liquidare tutte queste danze demoniache e l'inte-
ro culto dei demoni come superstizione, commette un errore scientifico. Questo culto dei popoli 
asiatici non è stato creato dalla fantasia, ma è stato distorto dalla fantasia. La superstizione di questo 
tipo è un comportamento sbagliato nei confronti del mondo esterno e dei suoi ABITANTI. - Gli 
spiriti maligni (le anime) non vengono affatto allontanati da quelle danze demoniache con facce da 
diavolo, ma - al contrario - attratti! Questo errore contribuisce naturalmente a far sì che la bassa 
influenza sia ancora più forte di quanto non lo sia già. 
 
Vediamo le fiabe della Persia e dell'Oriente. Tutte queste fiabe trattano di fenomeni soprannaturali, 
anzi dell'intero spiritismo fisico. Sono resoconti di esperienze. Stregoni e maghi erano esperti di 
spiritismo classico. Si avvalevano della disponibilità degli spiriti legati alla terra, come è possibile 
fare ancora oggi. Tuttavia, i narratori che hanno diffuso tutti questi fenomeni li hanno abbelliti con 
esagerazioni. Tuttavia, se confrontiamo tutti gli eventi con lo spiritismo scientifico di oggi, ci ren-
diamo conto che queste favole non sono bugie. È un errore classificare tutti questi racconti come 
superstizioni della gente di allora. 
 
Tuttavia, esiste una vera e propria superstizione che, in quanto credenza nella falsità, ha la sua giu-
stificazione in questo senso. Combattere questa superstizione è un dovere, ma va fatto con cautela. I 
fenomeni dello spiritismo non sono affatto superstizione, né lo sono i messaggi e gli insegnamenti 
dello spiritualismo, purché i medium siano affidabili. Anche l'astrologia non può essere classificata 
come superstizione, purché si tratti di vera astrologia. La vera superstizione è, ad esempio, la ripro-
vevole copia dei fenomeni spiritici, la frode occulta, la deliberata falsificazione delle comunicazioni 
medianiche e lo spiritismo domestico profano, nella misura in cui ha a che fare con i fantasmi, ai 
quali non si deve credere in nessun caso. Va da sé che la superstizione comprende anche i falsi me-
dium e i fallimenti che devono essere riconosciuti. La superstizione è di solito associata a un'inquie-
tudine o a una paura fino alla vera e propria follia. Possiamo quindi vedere chiaramente che ogni 
superstizione appartiene all'empietà. 
 

• Le forme più elevate dei fenomeni occulti non conoscono l'orrore - e in genere mancano di 
tutte le caratteristiche della paura. 

 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Oggi si cerca di combattere la superstizione. La religione viene combattuta contempo-

raneamente alla superstizione? 
 
AREDOS : La superstizione è un comportamento sbagliato nei confronti delle influenze del 

MONDO SPIRITUALE. C'è così tanta superstizione nella religione e nelle varie de-
nominazioni che sarebbe auspicabile una purificazione. Ma questo non deve portare al-
la totale assenza di Dio. 

 
Osservazione: Cosa separa lo spiritualismo dalle chiese e dalle sette confessionali? È il dogma mendace e pericoloso del sonno 
dell'anima. Non esiste il sonno prolungato della morte, ma una resurrezione immediata con piena coscienza. La FORMA spirituale 
dell'essere non è separata da noi, ma solo appena percettibile. Tuttavia, siamo noi stessi a portare questa colpa. 
 
 

* * * * * * * 
Maggio 1959 
 
Domanda : Come giudica il Regno Spirituale l'assoluzione (perdono dei peccati) come praticata 

dalla Chiesa cattolica? 
 
ARGUN : È difficile far capire alla Chiesa cattolica che solo il Signore può perdonare i peccati. È 

un errore della Bibbia. Ecco perché anche noi siamo chiamati e istruiti a correggere que-
sti errori. Purtroppo, però, la Chiesa diventa un avversario invece che un aiutante di 
DIO. - La maggior parte dei fedeli crede senza FEDE e quindi non si fa scrupoli. Ma 
quando una persona ha dei ripensamenti, sta combattendo una battaglia interiore. Ma se 
una persona si allontana dal dogma, si avvicina molto di più a DIO. Spesso accade un 
miracolo e l'uomo dice a se stesso: se ci sono i miracoli, deve esserci anche un DIO. Ma 
un giorno raggiunge davvero la meta e si rende conto che la ricerca è valsa la pena. 

 
 

* * * * * * * 
 
Giugno 1959 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino non pratica l'interrogatorio dei morti. Coltiviamo il legame 
con gli INSEGNANTI cristiani del REALE DI DIO. Il nostro motto è: ama il tuo prossimo e tra-
smettigli la verità sulla grande legge della VITA ETERNA con comprensione e tolleranza. Coloro 
che servono la verità aiutano DIO - e DIO aiuta loro. Questo è l'effetto reciproco. 
 
 

* * * * * * * 
 
Settembre 1959 
 
Domanda : Si dice che un ARCANGELO sia venuto a Castel S.Angelo di Roma? 
 
ARGUN :  No, affatto. Era un altro grande ANGELO. Ma non è un errore credere che fosse 

MICHELE. Era sicuramente un MESSAGGERO DI DIO. 
 
Domanda : Un teologo ci chiede se i messaggi di “Veritas Vincit” possano essere utilizzati per 

trarre un qualche potere. Cosa ne pensa? 
 
ARGUN :  Come teologo che si è prefisso il compito di istruire i suoi simili, dovrebbe a maggior 

ragione occuparsi di ufologia, altrimenti è più ignorante di coloro che lo interpellano. 
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Ottobre 1959 
 
Domanda : Ci sono molti teologi che sostengono che l'unica parola di DIO si trova solo nella 

Bibbia. Pertanto, rifiutano semplicemente tutti gli altri messaggi. Come si può insegnare 
loro? 

 
AREDOS:  La Bibbia non consiste nemmeno in un unico messaggio di DIO. Al contrario - è una 

grande raccolta di molte riflessioni filosofiche, eventi storici, dispute di ogni tipo, reso-
conti di guerra, sogni, costumi e tradizioni sacerdotali, regolamenti di governanti biso-
gnosi di autorità e profezie mediatiche. 

 
• La Bibbia mostra la vita e l'opera di CRISTO in una forma ragionevolmente ac-

curata. Centinaia di persone di epoche diverse hanno contribuito alla Bibbia. 
Quindi la Bibbia non è mai l'unica e definitiva parola di DIO. 

 
Domanda : Tuttavia, le chiese cristiane sostengono che la Bibbia, e quindi la Parola di DIO, sia 

completamente conclusa. Perché rifiutano qualsiasi continuazione delle Sacre Scritture? 
 
AREDOS: Quasi ogni continuazione della Bibbia comporta correzioni e riforme di vasta portata. 

Tuttavia, i Padri della Chiesa non vogliono affrontare gli errori della Sacra Scrittura. Un 
tale inizio porterebbe a una riforma di massa, che essi hanno cercato di evitarlo con ogni 
mezzo. 

 
• La missione dei SANTINI riguarda innanzitutto le Sacre Scritture. 

 
Domanda : Ci sono grandi differenze di opinione riguardo al culto delle immagini religiose. Co-

sa dice il regno spirituale sul culto delle immagini? 
 
ARGUN : Non si devono adorare le immagini, ma si possono comunque venerare come prova di 

un'altra FORMA DI ESSERE. Una persona che vuole diffondere la verità deve tenere gli 
occhi e le orecchie aperte per amore della verità, in modo da poter confrontare ciò che è 
scritto con ciò che accade. Ma la comprensione dell'arte nelle immagini è un tipo di lin-
guaggio speciale. Bisogna imparare anche questo linguaggio per poterlo comprendere 
correttamente.. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Novembre 1959 
 
Domanda : Le stigmate (ferite) di Therese Neumann von Konnersreuth sono autentici fenomeni 

cristologici? 
 
ARGUN : Sì, sono ferite vere, ma sono un karma pesante per Teresa. Ha bestemmiato CRISTO il 

giorno della sua crocifissione. Deve pagare per questo karma. Purtroppo non se ne rende 
conto. I cattolici la considerano una santa, ma è esattamente il contrario. Attraverso le 
sofferenze di CRISTO dovrebbe giungere all'umiltà, ma si considera anche un'eletta. Ora 
avrà lo stigma per l'ultima volta. 

 
Domanda : È vero che nella zona di Dandazzo, in Sicilia, una statua di Cristo alza le mani in 

segno di benedizione più volte al giorno? 
 
ARGUN : Sì, il miracolo è reale. Esistono molti fenomeni di questo tipo, ma non sempre vengono 

pubblicizzati. Il mondo spirituale positivo cerca di attirare l'attenzione su CRISTO e sui 
suoi aiutanti. Tali miracoli richiedono una preparazione molto accurata. Si tratta del dif-
ficile fenomeno di cambiare i sistemi atomici e di controllarli nuovamente senza violare 
le leggi naturali di DIO. 
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• Un miracolo soprannaturale è quindi sempre anche naturale, anche se per voi 
rimane incomprensibile o inspiegabile. 

 
Lo scopo di questi fenomeni è sempre quello di far riflettere gli scettici. Ci sono molti 
scettici, soprattutto tra gli scienziati e i medici. Questo sforzo è rivolto in particolare a 
loro. 

 
AREDOS: I maghi e gli illusionisti svolgono un ruolo importante nella generale assenza di Dio 

dell'umanità. Essi falsificano i miracoli e i fenomeni spirituali e distruggono la fede. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Domanda : C'è differenza tra pregare DIO e pregare CRISTO? 
 
ARGUN :  ● Pregate DIO quando siete nel più grande bisogno. 
 

• Se si tratta di una questione che è più facile che venga compresa da un amico, 
pregate CRISTO. 

 
• Nelle questioni che un amico o una madre capiscono meglio, pregate MARIA. 

 
  Naturalmente, sta a voi decidere da chi siete più attratti. In ogni caso, DIO è sempre pre-

sente per voi. Anche CRISTO farà sempre del suo meglio per voi. Se pregate CRISTO, 
chiedetegli umilmente di trasmettere la vostra richiesta a DIO come INTERCESSORE. 
È sufficiente chiedere a CRISTO, a meno che non siate nel più grande bisogno. Egli sarà 
sempre il vostro INTERCESSORE. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Dicembre 1959 
 
Domanda : Perché la teologia ha dichiarato che la Terra è l'unica stella su cui vivono gli esseri 

umani? 
 
AREDOS: La teologia ha dichiarato demoniache e opere del demonio tutte le scoperte verificabili 

della tecnologia e della scienza, compresi astronomia, astrologia e telescopi. 
 
Domanda : C'è un trasferimento o un'altra punizione per le persone negative nel prossimo TRI-

BUNALE? 
 
ARGUN : L'uomo, cioè ogni uomo, viene giudicato, ma solo quando viene trasferito nel regno 

spirituale. In altre parole: 
 

• Un'anima negativa è in balia della dannazione, ma questa non è eterna con la 
buona volontà. Ogni anima può essere redenta da CRISTO se segue la LUCE. 
La redenzione costa sempre sacrifici e il prezzo è alto. 

 
Domanda : Il “Padre Nostro” è ancora corretto nel suo testo? 
 
ARGUN : No, purtroppo molte cose sono cambiate. Il “Padre Nostro” di oggi è più una richiesta 

che una preghiera. Ma quando è il CUORE a pronunciare una preghiera, questa acquista 
una grande POTENZA. 

 
Domanda : Come vede il regno spirituale la questione dei figli illegittimi? 
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ARGUN : Il regno spirituale ha molta comprensione per questi bambini, perché molte di queste 
anime hanno accettato volontariamente questo karma. Ma qui manca una giusta legisla-
zione terrena. Speriamo che questo venga colmato nel 1961. 

 
• I bambini nati fuori dal matrimonio sono spesso vittime di genitori che non vo-

gliono vivere insieme. La legge deve intervenire con decisione perché nella 
maggior parte dei casi l'uomo si sottrae alle responsabilità. 

 
  Il padre non ha il contatto con il bambino che esiste tra madre e figlio, poiché l'anima è 

già intorno alla donna incinta. L'uomo, invece, non percepisce questo processo. Di soli-
to l'uomo è prevalentemente materiale grossolano, mentre la donna diventa altamente 
medianica durante questo periodo e a volte è chiaroveggente. Può accadere che percepi-
sca la voce dell'anima del bambino che aspetta. In seguito non si rende conto di averla 
già sentita in precedenza. 

 
Domanda : Può dirci perché le madri in attesa a volte mostrano caratteristiche negative, come ad 

esempio rubare, ecc. 
 
ARGUN : Sono quindi per lo più soggette a INFLUENZE esterne, cioè psichiche. Tuttavia, se la 

madre in attesa era già psichica in precedenza, durante questo periodo sarà altamente 
psichica e quindi combattuta. Queste madri hanno bisogno di molte distrazioni, ma de-
vono essere armoniose. Se la madre ha un atteggiamento cristiano e cerca il bello e il 
buono, avrà un'influenza positiva sull'incarnazione. 

 
Domanda : Gli Stati senza Dio influenzano le madri, quindi forse c'è il pericolo di consentire 

cattive incarnazioni. È vero? 
 
ARGUN : Ciò è dovuto principalmente alla persona interessata. Molto peggiore è l'influenza suc-

cessiva sul bambino, come i cattivi esempi, l'educazione al pensiero senza Dio, ecc. La 
schiavitù è molto pericolosa perché porta alla ribellione contro ogni conoscenza divina. 
Ecco perché i popoli oppressi sono particolarmente inclini all'empietà, che degenera in 
fanatismo. 

 
Domanda : Le chiese cristiane non vogliono sentir parlare di karma. Cristo si riferiva forse a 

questo karma? 
 
ARGUN : Ma sì. CRISTO era molto favorevole a questo. Ma tutti questi documenti sono stati sra-

dicati dalla Chiesa perché ostacolavano le intenzioni e i dogmi della Chiesa. Invece, è 
stato propagato il sonno dell'anima. Noi abbiamo il compito di eliminare questo errore, 
anche se incontriamo resistenze fanatiche. 

 
Domanda : Lei ha esperienza su come avvicinare al meglio le persone empie per far loro com-

prendere la verità. Può darci un suggerimento sul modo migliore per farlo? 
 
ARGUN : Nel regno spirituale, le persone positive e negative sono separate le une dalle altre. Que-

sto non esclude la possibilità che le anime buone vadano nelle profonde SFERE 
OSCURE. Difficilmente possiamo avvicinarci a un'anima empia in modo che ci segua. 
Ci attaccano, bestemmiano DIO e ci sfidano in ogni modo. 

 
• Ma nelle festività cristiane, soprattutto durante l'Avvento e come momento cul-

minante del Natale, GESÙ CRISTO, il SALVATORE, entra nelle SFERE DELLA 
DANNAZIONE come una magnifica e splendente LUCE e invita le anime che vi 
soggiornano a seguirlo per volgersi alla LUCE e all'insegnamento. 
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  In seguito a questo invito, cerchiamo di condurre il maggior numero possibile di anime 
fuori dall'inquietante OSCURITÀ. Solo chi ci segue volontariamente sarà condotto. 
Non dobbiamo essere in alcun modo invadenti o fare false promesse. Ma la redenzione 
sotto la guida del Salvatore è straordinaria. 

 
• Quanto più grandi sono i PENSIERI D'AMORE e le PREOCCUPAZIONI D'A-

MORE sulla terra, tanto più grande è il POTERE e il desiderio di LUCE. 
 
Sostenete l'OPERA DI SALVEZZA con il vostro sincero AMORE! Le candele accese 
hanno ora un grande significato! 

 
Domanda : I Testimoni di Geova parlano di “Giudizio Universale”. Esiste un tale giudizio, dal 

momento che i morti non dormono nelle loro tombe, come si pensa erroneamente? 
 
ARGUN : ● Il “Giudizio Universale” non è ancora arrivato. Riguarda Lucifero e non l'u-

manità. È qui che la Bibbia sbaglia la sua versione. 
 
  Ma ogni anima che entra nel nostro regno deve presentarsi al giudizio. Se non lo fa e lo 

evita, allora vaga nella terribile SFERA OSCURA o provoca ulteriori disastri sulla ter-
ra. - Se un'anima giunge lentamente alla consapevolezza, sa che non può evitarlo e trova 
finalmente il coraggio di affrontare il GIUDIZIO SUPERIORE. Un ALTO ANGELO è 
l'“arbitro” e il PATRON PROTETTIVO è il “difensore”. 

 
• L'anima si riconosce e si condanna. - Ogni giudizio autoimposto è sempre 

chiamato pentimento. 
 
  Questo ineluttabile GIUDIZIO non deve essere confuso con il “Giudizio Universale”! 

In questo giorno, Lucifero deve affrontare se stesso. Anche lui non può evitarlo e ne ha 
un'indescrivibile paura. 

 
• Tuttavia, se Lucifero non si alza per il giudizio entro un certo periodo di tempo, 

non può più esistere perché DIO gli ritira la POTENZA della VITA. Per questo 
motivo Lucifero trae ora ulteriore POTERE dall'umanità terrestre negativa, che 
di conseguenza si ammala sempre più. 

 
AREDOS: Se Lucifero dovesse affrontare il GIUDIZIO PIÙ ELEVATO nel “Giorno del Giudi-

zio”, allora DIO sarebbe l'arbitro e CRISTO il suo difensore. Questa sarebbe la sua sal-
vezza, perché non troverà mai più un difensore migliore. 

 
  Ma finché Lucifero potrà ancora succhiare la FORZA DI VITA dall'umanità di mentali-

tà negativa, rimanderà il suo giudizio. Ecco perché il “Giorno del Giudizio” arriverebbe 
molto più velocemente se sulla terra non ci fossero persone di mentalità negativa che 
sono “donatori di sangue” per lui senza rendersene conto. 

 
• Non avete idea dei pericoli che correte finché Lucifero sarà un VAMPIRO, un 

succhiatore di sangue sulla salute di questa umanità terrena, che gli è resa così 
facile solo dal fumo e da altri pericolosi vizi. 

 
 

* * * * * * * 
 
 



- 26 - 

Marzo 1960 
 
Domanda : Perché i sacerdoti non sono in grado di illuminare correttamente l'umanità secondo la 

volontà di DIO? 
 
AREDOS: Senza la conoscenza divina della natura personale, l'uomo è spiritualmente cieco. Ma i 

ciechi non possono essere leader. Portano alla disgrazia e all'abisso. Pertanto, i leader 
ciechi devono prima essere guidati dall'ALTO. Questo è il compito degli Interplaneta-
riani. 

 
Domanda : Le anime nel regno spirituale si organizzano in base alla denominazione? 
 
AREDOS : Né le razze né le denominazioni possono organizzarsi in gruppi. Certo, le anime affini si 

attraggono a vicenda. Ma nel regno di DIO c'è una sola vera religione, verso la quale 
tutte le direzioni devono tendere. Tutto è sempre in movimento. Il cattolico, ad esempio, 
ha più facilmente la possibilità di peccare, perché può presumibilmente alleviare il peso 
della sua coscienza attraverso la confessione. 

 
• Il dogma ecclesiastico della confessione inganna le persone facendole credere 

qualcosa che un giorno causerà loro gravi problemi nel nostro REALE. Ogni 
anima, ogni persona ha la propria personalità ed è responsabile di essa. Nessun 
sacerdote ha il potere o l'autorità di cambiare questo fatto. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Maggio 1960 
 
Domanda : Perché le chiese cristiane non hanno fatto buon uso delle possibilità spiritualistiche? 
 
AREDOS: I principi della Chiesa hanno spesso tentato connessioni spirituali, ma poiché essi stessi 

non sono umili e modesti e hanno anche molti altri difetti che ostacolano un buon con-
tatto, purtroppo sono arrivati solo alla demonizzazione. Sono stati ingannati e hanno 
mentito e hanno avuto paura di qualsiasi connessione spiritualistica o spiritica. Dopo 
tutto, hanno in mano la prova che esiste un inferno, quindi devono inevitabilmente ren-
dersi conto che esiste anche un DIO e i suoi AIUTANTI, anche se non riescono a pene-
trare in queste sfere. Un'eccezione fu Papa Pio XII, che era altamente medianico e medi-
tava molto.   

 
Domanda : Sapete perché il sacrificio di sangue è stato favorito? 
 
AREDOS: Il sangue è il vettore dell'anima. - È ideale per gli impulsi elettrici più sottili e le tensio-

ni di ogni tipo. Contiene anche la FORZA nota come “OD”, che è una MATERIA IN-
TERMEDIA, una miscela di materia e spirito. Questa meravigliosa ENERGIA viene 
utilizzata dagli ultraterreni come POTERE per farsi conoscere in questo mondo o per ef-
fettuare le loro comunicazioni. 

 
• Il sacrificio di sangue era destinato a sostenere questi fenomeni, poiché era sta-

to stabilito che qualsiasi sangue fresco e caldo favoriva tali fenomeni sopranna-
turali. Per questo motivo, molti soldati sperimentarono miracoli occulti in bat-
taglie sanguinose o negli ospedali militari, che li resero credenti. 

 
 

* * * * * * * 
 
Settembre 1960 
 
Domanda : Può spiegare il vero significato della Santa Cena cristiana? 
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ARGUN : La Cena del Signore è un simbolo. Credete che abbia il potere di liberarvi dai vostri 

peccati. 
 

• La comunione viene fatta troppo spesso, così da perdere il suo vero significato. 
Una volta all'anno per autentico desiderio. 

 
  Ma è solo un simbolo per tutti coloro che credono nella POTENZA divina. La comu-

nione ha anche un significato simbolico nell'ambito spirituale: chi riceve deve anche da-
re. Esprime anche il legame con l'AMORE DI CRISTO. Chi riceve la comunione con 
noi si impegna a camminare mano nella mano con CRISTO. 

 
Domanda : Cosa ne pensate dei diversi atti di culto? 
 
ARGUN : Rifiutiamo quasi tutti gli atti di culto, siano essi punizioni o danze. I culti non hanno 

nulla a che fare con la verità! I culti non appartengono alla Bibbia, né al pentimento. Il 
pentimento può essere fatto solo dallo spirito senziente e non dalla materia montata. 

 
Domanda : La Chiesa cattolica esige una penitenza dai peccatori confessanti, ad esempio dieci 

Ave Maria, ecc. Come giudica il regno spirituale positivo? 
 
ARGUN : Questo è un dogma della Chiesa, ma non la LEGGE DI DIO che richiede una cosa del 

genere. Le punizioni della Chiesa non vengono da DIO e non hanno nulla a che fare con 
la SUA GIUSTIZIA. Il sacerdote o il pastore svolge il suo ministero, ma la maggior 
parte non sente il calore di DIO nel farlo. 

 
• Un servo convinto di DIO non dà punizioni, ma mette molto AMORE nelle sue 

parole. 
 
Domanda : Frequentare la chiesa è una necessità assoluta per la fede? 
 
ARGUN : Cosa significa una chiesa piena se nessuno crede veramente? - La parola rivolta a DIO 

non ha VIBRAZIONE ed evapora. Preferiamo dieci veri credenti. Ma è sufficiente che 
il cuore parli davvero. Non è la punizione che convince, ma solo l'AMORE. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Ottobre 1960 
 
Domanda : Abbiamo scoperto che la maggior parte delle persone si comporta in modo anomalo 

quando si tratta di una religione o di una denominazione. Può dirci qualcosa sul livello 
normale di rispetto e riverenza? 

 
ARGUN : Nessuno dovrebbe esagerare nulla, soprattutto quando si tratta della verità di DIO. An-

che la religione, cioè l'adorazione, dovrebbe limitarsi a un sentimento sincero basato su 
un buon giudizio. Questo sentimento non deve essere ostentato pubblicamente. Non ab-
bandonatevi a entusiasmi fanatici e non pronunciate parole vuote. 

 
• Tutto ciò che proviene dal cuore rientra nei limiti della normalità. 

 
 
Novembre 1960 
 
Domanda : Come giudica il regno di DIO la sicofania cattolica? 
 
ARGUN : Purtroppo, questo è un dogma umano, ma non la volontà di DIO. La volontà di DIO è 

amore e armonia, disponibilità, ma non tensione e costrizione. 
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• Dio non obbliga! LUI lascia parlare il cuore e per LUI conta solo ciò che il 

cuore dice. Nessuna parola vuota può fare impressione su di LUI, ma tutto ciò 
che viene da dentro, dal sentimento - anche se è del tutto spontaneo - viene 
ascoltato e trova una giusta risposta. 

 
  La preghiera forzata non trova consensi. La frequentazione forzata della chiesa non por-

ta l'illuminazione, ma solo il bisogno interiore di pregare. 
 
Domanda : Le preghiere di massa nelle chiese hanno senso? 
 
ARGUN : Solo se vengono dal cuore. 
 
Domanda : Le chiese e i monasteri spesso impongono delle penitenze, come la preghiera di dieci 

Padri Nostri. Come giudica queste penitenze? 
 
ARGUN : Che cos'è? - È stereotipato e quindi demonizzato. Non è un sollievo, ma una punizione 

imposta dall'uomo. La vera preghiera e il vero sentimento per essa non sono sempre 
presenti. - La vita ha molti doveri e distrazioni dai pensieri divini. Lo capiamo bene e lo 
diamo per scontato. Tuttavia, ognuno trova un minuto per la preghiera quando ha un ve-
ro bisogno di devozione, quando ha il desiderio di mandare via i suoi pensieri sotto 
forma di preghiera. 

 
Domanda : In cosa differiscono i pensieri da una preghiera silenziosa? 
 
ARGUN : La preghiera richiede la giusta VIBRAZIONE, altrimenti non è preghiera ma solo un 

discorso ordinario. Cerchiamo di aiutarvi al meglio. Ma poiché la maggior parte delle 
persone è rigida, non si lascia aiutare e non sente la nostra presenza. 

 
• Noi facciamo di tutto per dimostrare la nostra esistenza, ma voi ne ridete. Vi di-

vertite con tutti i fenomeni fisici che vi divertono, ma che in realtà dimostrano la 
REALTÀ DI DIO. 

 
Domanda : Come possiamo creare consapevolmente una VIBRAZIONE migliore? 
 
ARGUN : Non dovete indignarvi in nessuna situazione. Non dovete lasciarvi andare, ma dovete 

sempre ricordare che nella quasi totalità dei casi si tratta di un fallimento umano, non 
spirituale. 

 
 

* * * * * * * 
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Dicembre 1960 
 
Domanda : Quale religione terrena si avvicina di più alla verità? 
 
AREDOS : Non c'è altra religione che la conoscenza di sé. Tutti gli altri sforzi sono inutili e por-

tano alla follia o all'osservazione non oggettiva. 
 
Domanda : Perché non è possibile che il regno spirituale mostri un fenomeno visibile che convinca 

pienamente dell'esistenza di DIO? 
 
AREDOS : Se DIO si mostrasse personalmente in tutta la sua gloria, i sacerdoti cattolici in partico-

lare direbbero immediatamente: “Avete visto il diavolo nella sua trasfigurazione nega-
tiva”. - Tuttavia, piccoli fenomeni si manifestano costantemente, come ad esempio sul 
campanile della chiesa di mattoni di Varsavia, in via Novolipki. 

 
Domanda : È vero che Lucifero e i suoi aiutanti hanno scritto la Bibbia? 
 
ARGUN : Sì, purtroppo è vero. La verità è stata abilmente insabbiata. Quindi bisogna prima sca-

varla, e questo richiede molta pazienza e riflessione. Ma stiamo scavando! 
 
Domanda : I sacerdoti e i pastori cristiani a volte mostrano un atteggiamento quasi ostile nei con-

fronti dei suicidi e dei loro familiari. Cosa pensa di questo comportamento? 
 
ARGUN : La LEGGE divina vincola l'uomo a una sfera ben precisa, a seconda del suo sviluppo. 

Suicidandosi, l'uomo può solo classificarsi più in basso, mai più in alto. 
 
  Per quanto riguarda la morte, le chiese sono quasi criminalmente ignoranti. La vita 

dopo la morte non è un'utopia. L'ingiustizia e la menzogna non hanno il diritto di esse-
re tollerate. Questo vale anche per i sacerdoti, che sono sotto l'accusa divina di omici-
dio colposo perché ingannano deliberatamente l'umanità con i loro dogmi. 

 
• La Bibbia mente quando dice che il simile deve essere ripagato con il simile. 

 
  La LEGGE DI DIO dice: aiutate gli altri con la preghiera, ma non lasciatevi trascinare 

dal dispiacere per coloro che sanno esattamente cosa stanno facendo. Il desiderio: Si-
gnore, distruggi i nostri nemici, è un boomerang! 

 
 

* * * * * * * 
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Qualcosa sulla superstizione 
 
Alla fede si contrappone la superstizione, una distorsione della verità che in realtà è una delle pro-
ve più forti della fede.  –  
 
Più di 4.000 anni fa, i faraoni sapevano già della vita dopo la morte e per questo fecero costruire le 
piramidi. Il messaggio ultraterreno (trasmissione) dell'aldilà li aveva già raggiunti a quel tempo - ma 
avevano un'idea sbagliata di questa vita. - I popoli primitivi più primitivi conoscono l'aldilà e hanno 
paura delle anime di coloro che li hanno perseguitati e uccisi. La notizia dell'aldilà ha raggiunto 
anche loro, come il resto del mondo. Ma il loro basso sviluppo culturale li priva della possibilità di 
giudicare correttamente i fenomeni che incontrano. Nei mari del sud, le persone sono anche alta-
mente medianiche e vedono e sentono le anime nell'aldilà. 
 
Per l'europeo “illuminato”, questa appare come una presunzione cultuale. In molti casi, tuttavia, la 
superstizione non è un frutto dell'immaginazione, ma piuttosto il comportamento incomprensibile e 
insensato delle persone nei confronti di autentici fenomeni ultraterreni. 
 
In tutta l'Asia orientale, in Oriente, in quasi tutta l'India e l'Africa e tra le tribù indiane del Sud e del 
Nord America, anzi in quasi tutto il mondo, i fenomeni ultraterreni sono osservati e temuti quoti-
dianamente. Queste osservazioni di persone medianiche, distanti tra loro chilometri, possono tutta-
via essere combinate in una percezione unitaria. Le caratteristiche e l'aspetto degli esseri spirituali 
sono coerenti e uguali ovunque. Ciononostante, gli europei si permettono incautamente di parlare di 
una “credenza superstiziosa nei fantasmi”. Un simile comportamento nei confronti della percezione 
di massa è antiscientifico e riprovevole. Spaventa i ricercatori ancor più di quei popoli primitivi che 
si sentono minacciati dall'aldilà e dai suoi ESSERI e di conseguenza si difendono da esso con com-
portamenti cultuali ma insensati. I fenomeni che hanno portato a questi comportamenti non fanno 
assolutamente parte della superstizione. Sono un fatto noto in tutto il mondo. Se tutte le persone che 
descrivono tali esperienze non venissero ridicolizzate e perseguitate in modo empio, non si potrebbe 
più ignorare l'enorme numero di tali percezioni. 
 
Anche le altre fedi hanno creato il loro culto, che forse non è così distorto e fantastico, ma allo stes-
so tempo è molto pomposo e ipocrita. Anche questi culti fanno parte della superstizione. Ciò che 
manca all'umanità in questo caso è solo un atteggiamento sano e non distorto verso il soprannatura-
le, o meglio verso DIO e il suo REALE intelligente. Ogni persona che si sforza seriamente di essere 
spirituale deve quindi cercare di allontanarsi dai comportamenti cultuali. Il comportamento cultuale 
ammissibile può riguardare solo l'armonia e l'AMORE, tutto il resto è teatro e ipocrisia. 
 
 

• Dobbiamo rispettare DIO come POTERE pensante e agente. 

• Dobbiamo riconoscere la REALTA' SPIRITUALE positiva e rispettare la sua importante 
PROTEZIONE e GUIDA spirituale. 

• Dobbiamo tenerci lontani dal settore non sviluppato, misantropo e poco amorevole e risve-
gliare e insegnare a queste entità l'esistenza terrena e spirituale solo attraverso il nostro 
esempio. 

• Dobbiamo migliorare noi stessi e tendere a forme di esistenza più elevate e non sperare in 
un'impunità del tutto immotivata senza aver fatto nulla per questo perdono.   

• Non sostenete il culto del diavolo a Capodanno. Questa è la risposta di Lucifero al Natale. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1961 
 
Domanda : Molte persone si recano in pellegrinaggio a Heroldsbach per assistere a un miracolo. 

Ma i miracoli avvengono davvero lì? 
 
ARGUN : In Heroldsbach ereignen sich manchmal Wunder. Doch diese Wunder können sich nicht 

in der gewünschten Weise offenbaren, da die Menschen durch ihren religiösen Fana-
tismus derartige göttliche Phänomene ins Gegenteil verdrängen. Fanatismus ist der 
Menschheit großes Unglück. 

 
 

* * * * * * * 
 
Febbraio 1961 
 
Domanda : Le chiese insegnano ai fedeli un errore, ovvero il sonno dell'anima dei defunti fino 

all'Ultimo Giorno. A causa dell'apparente separazione dal defunto, queste persone cado-
no in una profonda disperazione e il loro dolore le priva di qualsiasi gioia nella loro esi-
stenza. Cosa ne pensate? 

 
ARGUN : Il lutto profondo e soprattutto lungo dei parenti è un grande errore. L'anima defunta 

viene trascinata sempre più in basso. Il cammino verso DIO viene così prolungato. Pur-
troppo le chiese sostengono questo errore. 

 
• Il giorno del giudizio è il giorno in cui ogni essere umano viene da noi. Il di-

stacco dalla materia significa anche resurrezione spirituale. Tutte le anime spe-
rimentano questa resurrezione, siano esse buone o cattive. 

 
  Se un'anima era carente in vita, nell'aldilà si unisce a persone che la pensano come lei. 

Se un'anima è stata buona nella vita terrena, continuerà su questa strada nell'aldilà. Nel 
regno spirituale c'è tutto al superlativo, sia il bene e il bello che il male e il brutto, sia 
l'intelligenza che la stupidità, sia l'efficienza che la pigrizia superlativa. 

 
• Ciò che non esiste, invece, è il lungo sonno dell'anima e il “dolce riposo” della 

menzogna ecclesiale. 
 

  La vita può separarsi dal corpo, ma non può estinguersi, perché la vita non è una sostan-
za materiale, né un'energia materiale, ma un'eredità eterna di DIO. 

 
 

* * * * * * * 
 
Marzo 1961 
 
Domanda : È possibile per una persona svilupparsi più in alto senza una guida religiosa, anche se 

non si sforza di credere in Dio? 
 
ARGUN : Sì, è possibile. Ci sono persone che si assumono le proprie responsabilità e cercano di 

rimanere dignitose in ogni modo. Si sviluppano solo grazie alla buona guida del loro 
PATRON PROTETTIVO. 

 
• Non avete il diritto di dire che questa o quella persona è un pagano. Ci sono so-

lo persone senza Dio, perdute e malate. Finché una persona ha il suo PATRO-
NO PROTETTIVO, è ben lontana dall'essere un pagano. Anche se una persona 
non è battezzata, ha comunque la piena PROTEZIONE del Signore. 

•  
Domanda : La religione è una questione privata? 
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ARGUN : Questo è un problema di tutte le religioni attuali. Lo Stato sa che ogni religione provoca 

inibizioni. Per questo motivo, si limita a tollerare una religione, ma non la sostiene mai. 
Spetta quindi all'individuo decidere se vuole andare a DIO o meno. Ogni religione non è 
una questione privata, ma una questione di mente e di cuore. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
April 1961 
 
Domanda : È giusto che l'uomo sia chiamato “corona della creazione”? 
 
ARGUN : No, è davvero una pietra della corona divina, ma è un peccato che questa pietra abbia 

perso il suo splendore. Ora deve essere lucidata con un materiale duro, affinché torni a 
splendere. 

 
• Ma nella corona divina ci sono pietre ancora più belle, di gran lunga migliori 

della pietra terrena, perché quest'ultima ha perso il suo splendore a causa della 
falsa religione, di molti dogmi e distorsioni. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Maggio 1961 
 
Domanda : Dobbiamo credere ciecamente o esaminare attentamente? La Chiesa dice: “Beati 

quelli che credono e non vedono”. 
 
ARGUN : Non bisogna credere ciecamente, ma avere un po' di fede nel REGNO DI DIO. Non 

dovete credere a tutto, perché non tutto ciò che viene offerto all'umanità è la verità. Usa-
te il vostro intelletto. 

 
Domanda : Se una persona non è battezzata, è esposta a particolari tentazioni? 
 
ARGUN : Sì, è sempre così. 
 

• Anche CRISTO lo sapeva, ed è per questo che anche lui fu battezzato. Ogni bat-
tesimo nel nome di DIO è una PROTEZIONE spirituale. 

 
  Il battesimo deve essere eseguito sulla terra da un pastore o da un sacerdote. Noi pos-

siamo pregare ed essere presenti. Ma la LEGGE della PROTEZIONE spirituale non è 
nelle nostre mani in questo caso. 

 
• La denominazione non ha un ruolo particolare, più importante è la benedizione. 

 
  Una persona battezzata ha una maggiore PROTEZIONE e l'anima sente di appartenere a 

una chiesa. Il senso di appartenenza è molto importante. Siamo legati spiritualmente an-
che attraverso l'amicizia e l'AMORE e quindi percorriamo lo stesso cammino verso 
DIO. 
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Domanda : Quindi c'è sicuramente il pericolo che interi popoli diventino non protetti perché non 
sono più battezzati, come ad esempio nell'Unione Sovietica? 

 
ARGUN : Non preoccupatevi, anche loro saranno battezzati lì. Tuttavia, se queste persone non 

ricevono effettivamente il battesimo, spesso ricevono questa importante benedizione in 
altri modi, ad esempio attraverso il matrimonio. 

 
  Anche il grande orso è silenzioso in chiesa, ma quando ne esce ruggisce terribilmente e 

cerca di schiacciare il mondo con le sue zampe. Ma la sua pelliccia non è così folta 
ovunque. Anche lui può sanguinare e un giorno sanguinerà! L'orso sa di avere questi 
punti deboli e quando sanguina, sa anche che è finito (crollo dell'Unione Sovietica). 

 
Domanda : Cosa pensano i SANTINI della confessione della Chiesa? 
 
ARGUN : Anche gli interplanetari a volte si confessano, ma non a un sacerdote, bensì a DIO, per-

ché solo l'Eterno può ascoltarli e comprenderli. In questi casi, l'Eterno è il regno spiri-
tuale divino positivo. 

 
Domanda : Cosa pensa il regno spirituale della venerazione delle reliquie? 
 
ARGUN : Il regno spirituale usa alcune reliquie per compiere miracoli, ma solo per dimostrare la 

spiritualità. La venerazione non ha importanza! Sono cerimonie che l'uomo ha creato 
per se stesso perché crede troppo raramente nella verità. Ma crede ancora di più nella 
falsità e ama illudersi. 

 
• Ciò che le chiese mettono in scena in questo modo, di solito non viene accettato 

da noi. Per questo motivo, i grandi fenomeni sono rari. 
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La Bibbia è stata sigillata 
 
La teologia cristiana si differenzia poco dall'antiprogressività dell'Antico Testamento per un aspetto. 
In una parola: la Bibbia è sigillata. 
 
Questo libro di testo del REGNO DI DIO è stato finalizzato da una legge ecclesiastica in modo tale 
che dopo questo punto non c'è possibilità per la Chiesa di aggiungere nemmeno una parola in più. 
Alla fine della Bibbia si legge: “Se qualcuno vi aggiunge qualcosa, DIO gli aggiungerà le piaghe 
che sono scritte in questo libro”. - Qui il sacerdote dell'antichità minacciava con il riferimento a un 
DIO crudele. 
 
L'intero contenuto della Bibbia è composto da molti frammenti e tradizioni di molti millenni. Tutta-
via, il pensiero e la conoscenza di quelle persone che hanno vissuto migliaia di anni prima di noi 
erano completamente diversi. Quali paragoni si possono fare in termini di possibilità tecniche? - 
Cosa sapevano del magnetismo, dell'elettricità, delle dimensioni dell'universo o dell'energia dell'a-
tomo? - Cosa sapevano del potere dell'ipnosi o della suggestione? 
 

• Il diavolo ha co-scritto la Bibbia e l'ha sigillata lui stesso in modo che le menzogne e le as-
surdità rendano impossibile ogni vero cammino verso DIO. 

 
La cieca obbedienza dei responsabili della Chiesa non riconosce questa infamia della falsificazione. 
L'essere umano incompetente si è arrogato il diritto di tracciare una linea di demarcazione dietro le 
rivelazioni di DIO e del regno spirituale e di proibire così a DIO e ai suoi angeli di parlare. 
 
Non c'è nulla in questo mondo, né in altri mondi, che abbia raggiunto il suo stadio finale in modo 
così perfetto da non aver bisogno di ulteriori sviluppi o cambiamenti. Ma la teologia, con a capo la 
Chiesa cattolica, si è arrogata il diritto di proibire qualsiasi correzione o aggiunta alle Sacre Scrittu-
re attraverso il diritto canonico. Chiunque osi farlo viene condannato e maledetto dai sacerdoti o 
presunti rappresentanti di DIO. Questo comportamento completamente assurdo e anti-Dio ha già 
fatto precipitare l'umanità in una catastrofe dalla quale non sembra esserci via d'uscita. 
 

• DIO non permetterà a nessuno sulla terra di chiudere la bocca, anche se il SUO NOME 
viene usato impropriamente nel processo. LUI dice ciò che deve essere detto. 

 
Gli interplanetari, cioè le persone provenienti da altre stelle, hanno ragione a parlare contro questa 
enorme ingiustizia. Anche il Circolo della Pace Mediale di Berlino non si lascia intimidire dalle 
maledizioni della Chiesa. Dio e il suo regno spirituale ci sostengono. Chi non vuole sentire la verità 
ascolta Satana. Ci sono abbastanza persone amanti della verità su questa terra che non ascoltano le 
grida pubblicitarie dei presunti eletti. Non ci sono eletti in questo mondo, ma solo seguaci convinti 
della verità di DIO. Tutti hanno il dovere di servire DIO - e non gli “eletti”. 
 
Il sigillo che la teologia ha posto sulla Bibbia è già stato rotto. La Chiesa non ha una prova migliore 
della correttezza del testo biblico di quella fornita dagli stessi divini CHERUBINI (SANTINI). 
 
Sappiamo che Lucifero sta facendo ogni sforzo per abbattere lo spiritualismo della rivelazione, in-
tercalando abilmente la menzogna. Ma l'aiuto del Signore è inequivocabile e fa fallire queste mano-
vre. Lo spiritualismo non deve essere confuso con lo spiritismo, perché è già una religione ricono-
sciuta in altri Paesi, alla quale aderiscono pubblicamente i più grandi pensatori e leader dell'umani-
tà. 
 
Osservazione: Diverse copie di questo libretto di Mene-Tekel saranno inviate al Papa a Roma, così come la magnifica rivelazione: 
“Da stella a stella”. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : In Asia, i danzatori dei templi indossano spesso maschere orrende che raffigurano 

animali feroci. Questa fantasia è forse frutto dell'ispirazione della SFERA DEMO-
NIACA? 

 
ARGUN : Questi sono dogmi. Sono stati ideati da Buddha e messi in pratica dai suoi seguaci. 

Questi dogmi sono stati conservati anche attraverso la venerazione del grande fondato-
re della religione. 

 
Domanda : Buddha si è incarnato di nuovo dopo la sua morte terrena? 
 
ARGUN : No, mai più su questa stella. Le mistificazioni ultraterrene, rese possibili dal culto in-

naturale, hanno portato a questa falsa credenza. 
 

• - Il Dalai Lama non è un'incarnazione del Buddha. Questa credenza è favorita 
da MESSAGGI BUGIARDI che disinformano i buddisti. Ma il Dalai Lama è 
ispirato dalla sua formazione medianica. 

 
  Tuttavia, le persone si chiudono a quelle parole che vogliono eliminare l'errore. Non 

vogliamo ascoltarle perché temiamo per la tradizione a cui siamo così devoti. (Lo stes-
so vale per la Chiesa cristiana). 

 
Domanda : Il Talmud contiene molti insulti contro il cristianesimo. Cosa pensa il Regno Spirituale 

di questi insegnamenti? 
 
ARGUN : Il Talmud ha già perso il suo significato oggi. Essere cristiani significa amare il pros-

simo. Il Talmud è nato perché esiste un DIO ed è stato riconosciuto. Poiché DIO l'E-
terno rappresenta l'AMORE, il termine “cristiano” è stato creato con il nome del FI-
GLIO DI DIO. Dare e ricevere è assolutamente cristiano. Non chiediamo a un cristiano 
la sua denominazione, ma solo se può credere. Ciò significa che anche un ebreo o un 
maomettano possono essere cristiani nel pensiero, nella parola e nell'azione. 

 
Domanda : Come si possono unire le due chiese cristiane, quella cattolica e quella protestante? 
 
ARGUN : Chiamandosi semplicemente cristiani e non essendo fanatici seguaci di dogmi confes-

sionali. Possono definirsi tali solo se si sono convertiti a questa consapevolezza. Ogni 
denominazione vuole ostinatamente rimanere sul proprio trono, perché l'autocompia-
cimento è così bello. Solo quando il trono si inclina ci si inchina inevitabilmente. Vi 
costerà ancora molte lacrime per l'agitazione interiore, ma il sole della nuova era sta 
già sorgendo all'orizzonte. 

 
Domanda : Il Vaticano ha davvero tra le mani un lascito di Fatima, che si dice che Papa Pio XII 

sia svenuto alla lettura? 
 
ARGUN : Sì, proprio così. Questo lascito contiene istruzioni ed esortazioni che hanno lo scopo di 

accelerare la demolizione dell'Era Antica. Ma il Vaticano si sottrae a questo, perché in 
questo modo si ferma la pomposa autoglorificazione. 

 
ASHTAR 
SHERAN:  L'eredità di Fatima viene da noi. È scritta in modo confessionale ed è stata ricevuta per 

via medianica. Lo spirito umano terreno cerca sempre di criticare le misure e i desideri 
divini. Per questo motivo, il messaggio di Fatima è fortemente contestato, perché è an-
che diretto contro il profitto della Chiesa. Sono meno interessati all'insegnamento che 
contiene, anzi, quasi per niente. Ma abbiamo ancora altri modi di comunicare. Dopo-
tutto, ci sono già ambienti che prendono sul serio i nostri messaggi. Non dipendiamo 
dalle chiese. 
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Giugno 1961 
 
Domanda : La Chiesa cattolica parla di un “purgatorio”. Esiste un fuoco nell'aldilà, anche se di 

natura spirituale? 
 
ARGUN : L'apostolo Paolo intendeva questo fuoco in modo simbolico per esprimere che un'ani-

ma non purificata deve soffrire un grande tormento. 
 

• I molti peccati bruciano come il fuoco. Ma non c'è fuoco, nemmeno di natura 
spirituale, ma c'è LUCE. A volte si percepisce un fuoco quando c'è una grande 
angoscia dell'anima, ma non esiste. È un'autosuggestione. 

 
Domanda : Come reagisce il Vaticano al nostro lavoro? 
 
ARGUN : Ignora il meglio che può, perché condanna con forza tutto ciò che proviene dall'aldilà. 

Il papa precedente è tenuto in grande onore nel regno spirituale. Ma il papa attuale è 
tenuto sotto stretta osservazione. 

 
 

* * * * * * * 
 
Luglio 1961 
 
Domanda : Ci sono persone che sono infastidite dal suono delle campane delle chiese. Cosa ne 

pensate? 
 
ARGUN : Le campane della chiesa dovrebbero ricordarvi e rallegrarvi allo stesso tempo. Ma nul-

la deve essere esagerato. Ogni esagerazione ottiene sempre il risultato opposto. Le 
campane devono ricordarvi di pensare alla parola “DIO” solo per un secondo. Non è 
necessario tenere le campane in movimento per tanto tempo. Se disturbavano, secondo 
me era troppo. 

 
 

* * * * * * * 
Settembre 1961 
 
Domanda : Ci sono solo pochi ecclesiastici aperti allo spiritualismo. Come si potrebbe aiutarli? 
 
ARGUN : Le chiese hanno paura del contatto spirituale con i COMANDAMENTI DI DIO ultra-

terreni. Questo dimostra che le chiese vivono ancora nelle tenebre e sono legate ad es-
se. 

 
Domanda : La confessione ha uno scopo o è inutile nella sua forma attuale? 
 
ARGUN : Il regno spirituale rifiuta la confessione a un sacerdote. 
 

• Non c'è altro confessore che il Signore. Solo Lui ha il diritto di ricevere una con-
fessione. 

 
  Se aprite il vostro cuore prima di dormire, la vostra preghiera sarà ascoltata, sarete 

compresi e il Signore perdonerà o correggerà a SUA discrezione. È tutta una questione 
di SPIRITO PROTETTIVO. 

 
Domanda : La consacrazione dei giovani può sostituire il battesimo? 
 
ARGUN : Il battesimo è riconosciuto dal regno spirituale, ma non è lì perché il battezzato ottenga 

solo bei nomi e belle zie, ma perché il capo sulla terra riceva la giusta consacrazione 
del CIELO. 
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Domanda : Anche la denominazione ha un ruolo speciale nel battesimo? 
 
ARGUN : CRISTO portò gli INSEGNAMENTI DI DIO e pronunciò le PAROLE DI DIO che gli 

furono portate. Ma non ha fondato una denominazione. L'unico fattore decisivo è la ve-
ra fede in DIO e nella SUA creazione, in questo mondo e nell'aldilà. Il battesimo do-
vrebbe essere un segno di fiducia. Tuttavia, il MONDO SPIRITUALE è invisibilmente 
presente al battesimo. 

 
Domanda : Purtroppo, nel nostro campo ci sono molti falsi profeti che hanno anche i loro seguaci. 

Si può fare qualcosa al riguardo? 
 
ARGUN : Questi falsi profeti sono ovunque. Tutto ciò che potete fare è usare la vostra mente. 

Tuttavia, questi profeti negativi si sentono molto capaci. Ma purtroppo non hanno idea 
che non stanno lavorando per DIO, ma per il suo più grande avversario. Sono odiosi 
critici della società umana - e questo è il loro grande difetto, che li rende strumenti 
adatti alle tenebre. Tuttavia, queste pietre devono essere tolte dalla strada e al loro po-
sto deve essere posta una segnaletica adeguata, in modo da evitare ogni vicolo cieco. 

 
 

* * * * * * * 
 
Ottobre 1961 
 
Domanda : La confessione cattolica considera il dottor Martin Lutero un eretico. Cosa ne pensate 

di questa accusa? 
 
ARGUN : Non era un eretico, ma un vero cristiano pensante. Era un medianico e riconosceva il 

pericolo del dogma della Chiesa. Continuò imperterrito il suo cammino e la sua vita fu 
una battaglia con un “drago”. 

 
Domanda : Lutero sapeva qualcosa dei SANTINI? 
 
ARGUN : Sapeva solo qualcosa dei cherubini. Viveva in un'epoca diversa. A lui e a quelle perso-

ne mancava quindi la comprensione tecnica per i viaggi nello spazio. Questo salto ver-
so la giusta comprensione doveva essere fatto prima - e ora è arrivato il momento. Ecco 
perché la Bibbia deve cambiare ora. 

 
Domanda : Come si giudica un dogma della Chiesa? 
 
ARGUN : Un dogma ecclesiastico non è una verità, ma una regola a cui si concede obbedienza 

religiosa. DIO non proclama dogmi - e nemmeno noi. 
 
 

* * * * * * * 
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Gennaio 1962 
 
Domanda : Fortunatamente, l'ultimo grande congresso della chiesa è stato un grande successo. È 

un buon segno che le persone stiano cercando la via di DIO? 
 
ARGUN : Sì, è una buona notizia, ma purtroppo non ci hanno detto nulla. Ma questo può essere 

corretto in un'altra occasione. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Febbraio 1962 
 
Domanda : Perché lo spiritualismo non è ancora diventato parte integrante della teologia? 
 
ARGUN : Purtroppo il tempo si è fermato per la teologia, perché ama lo sfarzo. 
 
Domanda : Come mai le chiese sono diventate così grandi con i loro dogmi, mentre lo spirituali-

smo, con la sua maggiore verità, sta facendo così pochi progressi? 
 
AREDOS : La maggior parte delle persone dimentica che lo spiritualismo non partecipa alle entra-

te delle tasse ecclesiastiche e non riceve alcuna eredità dalle confessioni. Per questo 
motivo i sostenitori della verità devono finanziare tutto da soli. Dipendono solo dalla 
comprensione e dall'aiuto reciproco degli SPIRITUALISTI. Ma poiché c'è solo un 
numero limitato di sinceri amici dello spirito che pensano a tutto questo e agiscono di 
conseguenza, il mondo è ancora in una grande oscurità spirituale. 

 
Domanda : Perché lo spiritualismo è ignorato dalle grandi chiese? 
 
ARGUN : Perché ci si allontana dalla verità. Un dogma arbitrario fa più presa sul pubblico. 
 
Domanda : Non è forse compito di ogni persona esperta aiutare il prossimo in questo senso? 
 
AREDOS : Purtroppo non c'è aiuto per le anime o per le persone che non mostrano la volontà di 

essere aiutate. Altrimenti si peggiora solo la situazione. 
 
Domanda : Dio lascia queste persone senza aiuto finché non se ne rendono conto da sole? 
 
ARGUN : In questi casi esistono connessioni karmiche con il destino. 
 

• Anche DIO e il SUO REGNO si oppongono alla persona negativa: spesso viene 
contrapposta alla persona positiva. Questo ha lo scopo di mettere alla prova la 
persona perspicace e di purificare quella negativa. Tuttavia, entrambi spesso 
falliscono. 

 
  Non tutto ciò che è destinato all'individuo è armonioso, bello e confortevole. Ma sono 

sempre tentativi significativi di elevare spiritualmente e purificare le persone. 
 
 

* * * * * * * 
 



- 39 - 

Maggio 1962 
 
Domanda : Si possono raggiungere sfere più alte attraverso la fede in una chiesa cristiana, anche 

se non si ha conoscenza del REALE DI DIO? 
 
AREDOS : La fede della Chiesa non è decisiva. Dipende interamente dalla persona, se è buona o 

cattiva. Ma CRISTO ha detto: “Può il cieco guidare il cieco? Non cadranno entrambi 
in una fossa?”.  –  

 
• La fede della Chiesa può ancora essere paragonata in parte a un cieco, perché 

la Chiesa non è autorizzata a giudicare i peccati delle persone. 
 
Domanda : Dal momento che la Bibbia contiene molti falsi, si presume che anche il Padre Nostro 

non sia letterale. Cosa dice veramente il testo? 
 
AREDOS : Il mondo degli spiriti ha già fornito il testo corretto. È stato registrato dal sacerdote 

Johannes Greber. Il testo recita: 
 
  Padre nostro, che sei nei cieli, sia santificato il tuo nome; fa' che il tuo 

mondo degli spiriti venga a noi; sia fatta la tua volontà nell'aldilà e in 
questo mondo; dacci oggi il pane per l'indomani; perdona i nostri peccati 
più di quanto noi perdoniamo a coloro che peccano contro di noi. E non 
allontanarci dalla tua mano, per non cadere in tentazione; ma liberaci 
dal male. - Amen 

 
Domanda : C'è un'altra preghiera di grande POTERE? 
 
AREDOS : Tutte le preghiere dipendono sempre dal cuore: Deve venire dal cuore! Il Padre Nostro 

è una preghiera di petizione. Ma c'è un'altra buona preghiera di ringraziamento. Si leg-
ge: 

 
  Caro Padre del cielo, ti ringraziamo con tutto il cuore per tutto il tuo 

AMORE, la tua grazia e la tua misericordia. Ti ringraziamo per la nostra 
vita e per la nostra esistenza. Ti ringraziamo per tutto ciò che è buono e 
bello in questa vita e nelle ALTRE VITE e per la tua meravigliosa crea-
zione nell'intero universo. Ti ringraziamo per la nostra guida, per il no-
stro insegnamento e per la nostra PROTEZIONE e per il tuo meraviglio-
so AMORE onnicomprensivo. - Amen. 

 
Domanda : La Chiesa cattolica vende amuleti ai quali vengono attribuiti alcuni poteri miracolosi. 

È vero per il POTERE? 
 
AREDOS : La Chiesa tollera la blasfemia del falso culto di Dio, anzi la promuove attraverso i 

dogmi, invece di professare la verità scientifica di Dio. La Chiesa si aggrappa fanati-
camente alla superstizione e la difende con mezzi sleali invece di adattarsi al progresso 
e alla costante rivelazione di nuove rivelazioni dal mondo dello spirito divino. Allo 
stesso modo, la Chiesa non è disposta a piegarsi alla scienza spirituale empirica, ma 
spiega ogni impossibilità con il miracolo divino, per il quale non esiste alcuna impos-
sibilità. 

 
Domanda : I pastori delle chiese cristiane parlano quasi sempre solo di “sonno eterno”. Per noi 

ricercatori della verità è incomprensibile perché non sappiano ancora quasi nulla della 
vita dopo la morte. Qual è la ragione di questa mancanza di conoscenza? 
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ARGUN : Il punto più importante della vera fede in Dio è stato semplicemente lasciato al caso, 

senza alcuna intenzione di indagare e ricercare seriamente questa verità. CRISTO ha 
dato informazioni precise al riguardo, ma non è stato realmente creduto su questi punti, 
motivo per cui tutto ciò che esisteva al riguardo è stato gradualmente sradicato. Le 
chiese non sono quindi in grado di fornire alcuna informazione perché non esiste alcun 
insegnamento biblico in merito. 

 
• Inoltre, i capi della Chiesa sono grandi dubbiosi e hanno paura della verità. La 

cosa incomprensibile è che questo insegnamento e fatto di vita in un ALTRO 
MONDO è il più semplice che si possa immaginare, ma non viene creduto. 

 
Domanda : Quale POTERE possiede la Cena del Signore? 
 
ARGUN : Solo simbolico, cioè un richiamo alla comunità nella fede cristiana. 
 

• La Cena del Signore non ha alcuna influenza sul perdono dei peccati. È solo una 
conferma della fede. 

 
  Tuttavia, la Chiesa usa la comunione per fare affari. Promette in cambio il perdono dei 

peccati e così ottiene buoni clienti della chiesa, cioè coloro che fanno la comunione. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Ottobre 1962 
 
Domanda : L'uomo conosce troppo poco l'origine della sua esistenza, per questo manca di fede. 

Perché non viene istruito adeguatamente a questo riguardo? 
 
ARGUN : L'anima dell'uomo è di gran lunga la parte più importante dell'uomo. La materia è solo 

uno strumento molto parallelo. 
 

• L'anima non ha origine su questa terra, ma nell'intero universo. L'universo è la 
vera casa dell'uomo. 

 
È più facile credere alla Bibbia che lavorare su se stessi. Ma se una persona è pigra nel 
pensare, la risposta non gli cadrà addosso, perché ciò che gli viene facile è anche facile 
da scartare. Tuttavia, ciò che si ottiene attraverso il sacrificio gli sarà caro - e vi si ag-
grapperà per il resto della sua vita. 

 
• Se una persona ha veramente cercato e infine trovato la verità divina, sa come 

apprezzarla e non la tradirà mai. Se invece la verità gli cade addosso senza sfor-
zo, dopo poco tempo la getterà via con disinteresse. Ecco perché DIO vuole che 
l'interesse per la verità spirituale cresca, in modo che l'insegnamento possa poi 
essere impartito senza che si perda di nuovo. 

 
Domanda : Lo spiritualista dovrebbe stare lontano dalle chiese, sapendo che i loro insegnamenti 

non sono del tutto veritieri? 
 
ARGUN : Non dovete assolutamente disprezzare le chiese. Ma il vostro buon senso dovrebbe dirvi 

fino a che punto potete fidarvi di loro e cosa c'è di vero nei loro insegnamenti. La verità 
può venire alla luce solo attraverso una vera riflessione, ma mai attraverso il fanatismo. 

 
Domanda : Il regno spirituale ritiene necessario che la fede terrena in Dio debba essere insegnata 

ex novo? 
 
ARGUN : Tuttavia, sarebbe bene che lo Spiritualismo pubblicasse un manuale che possa trasmet-
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tere a tutte le persone le basi corrette della fede in Dio o della vera conoscenza di Dio. 
Ma questo sarebbe il vostro compito, noi possiamo solo aiutarvi. 

 
Domanda : Come pensate che debba iniziare questo primo manuale? 
 
ARGUN : Il primo prerequisito: bisogna liberarsi da tutti i pregiudizi che si sono formati in seguito 

alla propria educazione. Una persona deve prima spegnersi completamente per poter 
iniziare. Deve tornare a zero. Quindi anche voi dovete liberarvi da tutti i dubbi e adotta-
re un atteggiamento completamente positivo. - Deve anche essere ricettivo. - Anche lui 
deve essere ricettivo. - In seguito potrà pensare a sufficienza. Ma deve imparare a for-
mulare giudizi solidi e logici. 

 
• Prima l'uomo deve cancellare tutto e solo allora può passare la sua anima alla 

registrazione.   
 
  Soprattutto, deve imparare a fare le domande giuste. Le persone non amano fare do-

mande per istruirsi, ma piuttosto per pura curiosità. 
 
Domanda : C'è una ragione particolare per cui la maggior parte delle persone non solo rifiuta la 

dottrina dell'immortalità, ma la attacca? 
 
ARGUN : Sì - Per nascondere le inibizioni, l'uomo diventa spesso impertinente. Si vergogna quan-

do gli viene chiesto di mostrare i suoi veri colori. Per queste inibizioni crede di essere 
deriso o di poter essere preso in giro. Le persone preferiscono mostrare la loro amata 
maschera e sono orgogliose di potersi camuffare così bene. In pratica, spesso ha più vo-
glia di piangere. Ma non vuole rendersi ridicolo. 

 
• Se le persone non mentissero gli uni agli altri, tutti andrebbero molto più d'ac-

cordo. C'è una mancanza di fiducia reciproca ovunque. 
 
Domanda : I rappresentanti dell'Alta Chiesa hanno detto che potrebbero voler fare proselitismo 

su altri pianeti. Cosa dice il Regno Spirituale di questo piano? 
 
AREDOS: I SANTINI stanno già facendo proseliti su questa terra, perché questa umanità ne ha 

bisogno molto più degli abitanti di altri pianeti. 
 

• È una grande arroganza dei rappresentanti della Chiesa credere che altre scien-
ze umane possano essere più arretrate di quanto lo siano i rappresentanti stessi. 

 
  L'umanità su questa terra può ancora imparare un'infinità di cose dai popoli di altre stel-

le che già appartengono alla GRANDE FRATERNITÀ UNIVERSALE. In ogni caso, la 
stupidità non è priva di immaginazione. Ma purtroppo non è positiva. 
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Sull'infallibilità del Papa    (H. V. Speer, Leader distrettuale del MKF-Berlino) 
 
Bisogna distinguere tra una fede in Dio e una fede o una denominazione che è stata creata a partire 
da una fede in Dio. –  
 
Il regno spirituale richiama la nostra attenzione sul fatto che CRISTO non ha istituito una denomi-
nazione e non l'ha mai voluta. Quindi DIO non può aver approvato un tale sviluppo e non lo farà 
mai. Possiamo quindi concludere che questo sviluppo è contro DIO e solo opera blasfema dell'uo-
mo. 
 

• La frammentazione della fede in Dio porta solo incertezza e ostilità. 
 

• Chi non è con DIO è contro di LUI. Questa affermazione è stata fatta da CRISTO. 
 
Non c'è nulla di male nell'avere dei leader ecclesiastici, purché si tratti della verità divina. Tuttavia, 
non si può negare che i veri leader della fede e rappresentanti di Dio apparivano molto modesti. 
Non si presentavano con lo splendore ricamato d'oro dei governanti terreni. Pensate a CRISTO! 
 

• La raffinatezza e la ricchezza ostentata dai principi della Chiesa sono blasfeme. È un in-
sulto a coloro che hanno effettivamente portato la fede in Dio nel mondo.   

 
La bellezza della fede in Dio può risplendere solo nella conoscenza e nella verità sublimi, mai attra-
verso la decorazione della materia umana elevata al fantastico. Un tempio può mostrare l'AMORE 
di DIO attraverso la sua architettura e le sue amorevoli decorazioni. Ma l'uomo, in quanto essere 
vivente e inondato di spirito di DIO, si pone al di sopra della maestà di DIO con questa ostentazio-
ne. Nel giudizio del regno spirituale, questa è un'aberrazione della fede che offende DIO. 
 
Ma purtroppo questo non è l'unico sviluppo errato. L'uomo peccaminoso si spinge ancora più in alto 
nella sua illusione di dover essere riconosciuto: il principe della chiesa non ha alcun legame con i 
messaggeri spirituali dell'Eterno, per questo manca di istruzione. Pensa che sia giusto rivendicare 
per sé l'infallibile SPIRITO DI DIO su questa terra. Un'arroganza che nessun fondatore della fede si 
è mai permesso. Nemmeno il FIGLIO DI DIO aveva osato commettere questa bestemmia! 
 

• L'infallibilità del Papa decretata da un dogma umano è la cosa più mostruosa che possa 
mai accadere in tutte le questioni di fede in Dio. 

 
Persino gli angeli e i messaggeri di Dio inviati a proclamare la verità agli uomini nelle loro rivela-
zioni hanno paura del male dell'arroganza. 
 
L'uomo sulla terra si trova - senza alcuna eccezione - al centro tra le potenti FORZE del BENE e del 
MALE. Non è solo l'uomo sulla terra a lottare con queste FORZE, ma l'intera umanità nell'universo. 
Anche gli ANGELI DI DIO non sono risparmiati. 
 

• Nessun essere umano nell'intero universo possiede l'infallibilità, anche se agisce come 
strumento di Dio. 

 
Con incredibile presunzione, la leadership della fede cristiana osa commettere questa blasfemia. Se 
non si riconosce che questo è il terreno di coltura dell'ateismo mondiale, l'uomo perde l'ultimo resi-
duo di sanità mentale. 
 
Da molti anni siamo in costante contatto con i messaggeri dell'Eterno. Le rivelazioni e gli insegna-
menti che abbiamo ricevuto sono così grandi e sublimi che dimostrano il vero MESSAGGIO DI 
DIO. Ma questi messaggeri di DIO sono profondamente scioccati e offesi dal fatto che ci siano dei 
principi della Chiesa che assecondano e tollerano questo spaventoso sacrilegio. - DIO non aiuta la 
Chiesa quando si pone e agisce contro di LUI. 
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Domande e risposte 
 
Novembre 1962 
 
Domanda : Qual è la domanda chiave più importante che le persone potrebbero porre? 
 
AREDOS : ● Esiste o no un Dio? 
 

• Esiste o no un aldilà spirituale? 
 
Domanda : Esiste almeno una dottrina affidabile per noi che potremmo usare come religione mon-

diale? In cosa possiamo davvero credere? 
 
AREDOS : Il diavolo è attivo in tutti gli ambiti divini di questa terra, quindi non solo nello spiriti-

smo, ma fondamentalmente in tutte le istituzioni religiose, ad esempio in tutte le chie-
se, nella Bibbia e in altri scritti. Il REALE SPIRITUALE si sforza con tutte le sue for-
ze di portare all'umanità una religione valida. 

 
 
 
Décembre 1962 
 
Veritas Vincit 
 
Un'illuminazione cosmica sulla vera esistenza e sulla MISSIONE divina degli uomini degli altri 
pianeti. Anche la scienza e la teologia non possono ignorare questa verità. L'opuscolo “Veritas Vin-
cit” non viene letto solo dalla gente comune, ma con particolare attenzione dagli scienziati e dai 
leader responsabili dell'umanità. Questo opuscolo è già stato tradotto in italiano. 
 
L'opuscolo “Veritas Vincit” godeva di un'ottima considerazione negli ambienti cattolici. Questa 
rivelazione dell'universo è stata letta da alti prelati e vescovi e riconosciuta come una verità ecce-
zionale. Questa verità è molto apprezzata anche negli Stati satellite orientati verso l'Oriente, dove 
viene letta e accettata con gratitudine anche dai più alti dignitari della Chiesa. 
 
Il Vaticano, tuttavia, è rimasto finora in silenzio... 
 
 
 
ASHTAR SHERAN ci ha raccontato: 
 
Le vostre religioni cristiane sono rappresentazioni teatrali scritte e messe in scena da persone fan-
tasiose e desiderose di farsi un nome. Gli autori hanno usato una verità, ma l'hanno completamente 
travisata. 
 
Le vostre religioni hanno idee false sul morire, sulla vita nello spirito, sulla resurrezione e sulla 
redenzione. I vostri sacerdoti predicano il sonno dell'anima perché le religioni che servono dormo-
no esse stesse un sonno millenario. Noi li risveglieremo da questo sonno. 
 
Servite la verità e servirete la PACE OLTRE I CONFINI. 
 
 
ASHTAR SHERAN 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1963 
 
Domanda : Come è stato possibile introdurre l'umanità alla VERITA' divina? 
 
AREDOS : All'umanità manca la CONNESSIONE cosmica. I SANTINI (Cherubini) cercano di stabilire 

questa connessione con il cosmo. L'interesse per il cosmo deve essere risvegliato ancora di più 
nell'umanità terrena, perché solo dove c'è un interesse vivo le LEZIONI possono prendere 
piede. Ma è qui che le grandi chiese commettono l'errore più grande, perché lasciano comple-
tamente fuori dall'equazione le aree di interesse cosmico. 

 
Domanda : Cosa pensa il regno spirituale positivo del Concilio di Roma? 
 
ARGUN : Non siamo entusiasti. La gente si mostra in tutto il suo splendore. Tutti vogliono sfoggiare i 

loro abiti più belli. Ma la destinazione purtroppo non è chiaramente riconoscibile, rimane un 
punto interrogativo. - Lo spirito è in catene. - Nessuno ha la forza o il coraggio di spezzare 
queste catene. 

 
Domanda : Siete in grado di esercitare una certa influenza su questi partecipanti? 
 
ARGUN : Purtroppo, sono tutti troppo chiusi. Per loro la casa di Dio è solo un rifugio dai problemi del 

mondo. Per questo la preghiera ha poca POTENZA. Pregano per dovere, ma non per convin-
zione. Per questo motivo, le VIBRAZIONI sono troppo piccole per essere portate via. 

 
 

* * * * * * * 
 
Febbraio 1963 
 
Domanda : Perché le chiese non hanno accettato la realtà spirituale? 
 
ARGUN : Le chiese sono concentrate sulle loro entrate. Questo atteggiamento impedisce loro di esplora-

re la realtà. Per loro è più vantaggioso vendere posti di riposo in paradiso. Ma non è nemmeno 
permesso essere sepolti in un cimitero cristiano se non si è membri della chiesa cristiana. Ecco 
come si presenta la situazione nel XX secolo dopo la nascita di Cristo. Non voglio giudicare 
nulla. Sto solo esprimendo un giudizio. Se non si possono pagare le tasse alla chiesa, non ci si 
può appellare al “Caro Dio”, perché è proprietà esclusiva della chiesa. Quindi, dobbiamo di-
mostrare che la prova di DIO è più forte della Chiesa. 

 
Domanda : Come si può cambiare questa situazione, cioè come si può portare la Chiesa a una migliore 

comprensione? 
 
ARGUN : Portando la logica sul pulpito. La Bibbia, che ha migliaia di anni, è troppo noiosa per il pre-

sente. Il REALE DI DIO ha ancora di più da offrire oggi. Oggi è la realtà che comanda e non 
il “c'era una volta”. 

 
Domanda : Un tempo avvenivano grandi fenomeni, come la DONAZIONE DELLE LEGGI sul Sinai o la 

separazione del mare. Oggi non ci sono grandi fenomeni, a parte Fatima. 
 
ARGUN : Non crediate che la ruota divina sia ferma. Anzi, è un bene quando le cose si rompono perché 

tutto possa essere ricostruito. Anche l'attuale assenza di Dio, soprattutto negli Stati comunisti, 
ha un compito positivo da svolgere. 

 
• Nessuna VERITÀ può essere costruita sull'errore, quindi l'errore deve essere completa-

mente sradicato. Il vero rinnovamento della fede inizierà in Oriente. 
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Marzo 1963 
 
Domanda : Perché il cristianesimo non si è diffuso ulteriormente? 
 
AREDOS : Il comportamento dei cristiani “convertiti” in tutti i Paesi porta ad oscurare il volto 

di DIO. 
 
Domanda : Il Corano afferma che i miracoli furono compiuti nel modo seguente: Abbiamo sepa-

rato il Mar Rosso. Come si deve intendere questo? 
 
ARGUN : “Noi” significa: la POTENZA DELLO SPIRITO con il sostegno dei SANTINI. 
 
Domanda : Come mai il Corano è completamente mescolato con le idee dell'Antico Testamento? 
 
ARGUN : Perché l'Antico Testamento è stato la base per l'ispirazione successiva: 
 

• Maometto ha potuto prepararsi attraverso la conoscenza dell'Antico Testamento 
in modo tale da realizzare la sua medianità. Il Corano è quindi solo un supple-
mento e una correzione per l'Oriente. 

 
 

* * * * * * * 
 
 
Aprile 1963 
 
Domanda : La stampa quotidiana (DPA) ha riportato la seguente notizia: 
 

Città del Vaticano: Le relazioni tra Unione Sovietica e Vaticano sembrano essere entrate 
in una nuova fase. Uno dei segni di ciò è che Papa Giovanni XXIII, durante l'udienza del-
la scorsa settimana, ha consegnato al genero di Kruscev, Adzhubei, “un pacco sigillato 
con molti francobolli” per Kruscev. Adjubei ha raccontato al settimanale milanese “Tem-
po” che il Papa ha fatto alla moglie Rada un regalo “per papà”. Né lei né il marito hanno 
voluto dire di che tipo di regalo si trattasse. Adzhubei si è limitato a dire che “non era un 
regalo per scopi politici”.  –  

 
  Caro ARGUN, puoi dirci cosa conteneva questo pacco? 
 
ARGUN : Questo pacco conteneva una serie di petizioni indirizzate al Vaticano. Si tratta di pri-

gionieri che languono nei campi sovietici. Le petizioni provengono dalla zona orienta-
le della Germania e dagli Stati satelliti dell'Unione Sovietica. Chiedono la liberazione 
dei prigionieri. Il Papa era favorevole a queste petizioni. 

 
Domanda : Il problema degli UFO è strettamente legato alla religione. Quindi anche le chiese 

dovrebbero prendere posizione su questo problema. Cosa ne pensate? 
 
ARGUN : La Chiesa si è messa la corona in testa per governare. Se i sacerdoti avessero ancora il 

potere di condannare tutto, lo farebbero. Non leggono la Nuova Rivelazione perché 
hanno paura di riconoscere la verità. Riconoscerla sarebbe per loro un peso e una pu-
nizione. Preferiscono quindi lasciar perdere e fare gli onniscienti, nonostante la loro 
ignoranza. - Tuttavia, è solo attraverso la precisione che il prodotto acquista valore. 
Questo è anche il caso della scienza dello spirito e dell'ufologia, come lei dice. 
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Domanda : Come si chiama l'ufologia? 
 
ARGUN : “Scienza fraterna”. - Si potrebbe anche chiamare “storia naturale”, ma si usa già 

questo termine per la fauna e la flora, anche se l'ufologia appartiene in realtà alla 
storia naturale. È la conoscenza del fratello di un'altra stella. 

 
Domanda : Purtroppo, gli abitanti di questa stella non hanno mai avuto un senso di fratellanza o 

l'hanno perso del tutto. A malapena conoscono il proprio clan. Cosa ne pensate? 
 
ARGUN : Perché le persone sono troppo egoiste. Amano mettere se stessi al vertice e bandire 

tutto il resto lontano dalla loro portata. 
 
 

* * * * * * * 
 
 
Agosto 1963 
 
Domanda : I padri della Chiesa hanno messo in guardia contro lo spiritismo, diffondendo la voce 

che esso è legato al diavolo. Molte persone ci credono e quindi non rispondono allo 
spiritualismo. Quale modo migliore per insegnarglielo? 

 
AREDOS : Questi rappresentanti della Chiesa sono prigionieri delle loro regole. Non gli è per-

messo avere una propria opinione. Ma la loro mente dovrebbe dire loro che ci sono 
sempre due lati e due possibilità. 

 
• Se esiste il diavolo, con cui si può entrare in contatto, allora deve esistere anche 

DIO, con cui si può entrare in contatto. - Se ci sono demoni con cui si può parla-
re in questo mondo, ci devono essere anche angeli con cui si può parlare. 

 
  Naturalmente, è molto più facile entrare in contatto con il diavolo che con i messagge-

ri della luce. Tuttavia, se le chiese hanno avuto esperienze negative, allora non hanno 
fatto buoni progressi nello spiritualismo e questo naturalmente ha le sue ragioni, che 
abbiamo già spiegato molte volte. 

 
• Le Sacre Scritture dicono: “Bussate e vi sarà aperto”. Non bisogna bussare alla 

porta sbagliata, come purtroppo fa la maggior parte delle persone. 
 
 
Domanda : (Ospite) Caro ARGUN, per favore dimmi se sono sulla strada giusta? 
 
ARGUN : Mio caro amico, ma con piacere. Mio caro figlio, se sai cos'è la verità e cos'è l'errore, 

allora stai percorrendo la strada giusta. Ma allora non lasciarti fermare e rimani saldo. 
Allora confida in DIO e nella pura verità, perché allora, figlio mio, avrai molti, molti 
AMICI che ti daranno la FORZA e il CONFORTO di cui hai bisogno quando le per-
sone ti deludono. - Il tuo amico ARGUN. 

 
 

* * * * * * * 
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Settembre 1963 
 
Domanda : Oggi vengono mosse accuse pubbliche al defunto Papa Pio XII di non aver affrontato 

la questione ebraica sotto la pressione di Hitler. Come giudica questo caso? 
 
ARGUN : Non crediamo che sia giusto, perché viene accusato perché è morto e non può difen-

dersi. Ha fatto quello che poteva nelle circostanze. La sua opinione è stata ignorata. 
 
Domanda : Un papa nell'aldilà, quando vi arriva, occupa anche una posizione speciale tra i cristia-

ni? 
 
ARGUN : Questi bambini, in quanto servitori di DIO, come si definiscono, si fanno inculcare il 

dogma fino a quando non riescono più a distinguere nient'altro. Muoiono quindi nella 
fede, ma con idee completamente false. Ci vuole anche molto tempo perché riconosca-
no la verità nella giusta luce. Se qualcuno cerca la verità, è un atteggiamento molto po-
sitivo, che apprezziamo molto. Una volta che un papa ha riconosciuto la verità, cerche-
rà di insegnare i Padri della Chiesa dall'altra parte attraverso l'ispirazione. 

 
 

* * * * * * * 
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Dal mondo spirituale    (Un discorso del MESSAGGERO DI LUCE SILVER BIRCH) 
 
La preghiera non è né ufficiale né ufficiosa. Non è vincolata a determinati giorni o notti. La vera 
preghiera non può essere comandata da qualcosa di esterno all'individuo. 
 

• La preghiera meccanica non ha alcun valore. 
 
Coloro che si riuniscono di tanto in tanto solo perché gli è stato ordinato o perché fa comodo alla 
loro salute, ascoltando parole e leggendo parole che a volte sono così familiari che non fanno più 
impressione, non si avvicinano di un passo a DIO. L'Eterno conosce tutti i vostri bisogni. LUI cono-
sce i desideri inespressi del vostro cuore. Non c'è bisogno che le masse di persone lo sommergano 
di suppliche. 
 

• L a  v e r a  p r e g h i e r a  non consiste in parole pronunciate in una riunione pubblica. La 
vera preghiera non ha bisogno di parole.   

 
• L a  v e r a  p r e g h i e r a  è un desiderio dell'anima, che riconosce di essere una frazione 

di un GRANDE TUTTO e cerca di connettersi con esso. Cerca di avvicinarsi sempre di 
più a questo TUTTO che ha creato e di cui fa parte. 

 
• L a  v e r a  p r e g h i e r a  si realizza quando l'anima è sola con se stessa, quando desidera 

armonizzarsi con il ritmo della vita e con le FORZE creative che la circondano, per raf-
forzarsi per un servizio maggiore. 

 
• L a  v e r a  p r e g h i e r a  è un mezzo di autoesame in cui l'anima si rende conto sia della 

sua divinità che della sua inadeguatezza e cerca di sfruttare i suoi doni nascosti per di-
ventare uno strumento utile al POTERE che l'ha fatta nascere e vivere. 

 
Queste cose non si ottengono con metodi ufficiali, esibizioni o cerimonie. Le cose preziose nascono 
solo nel silenzio dell'anima, feconde di significato e di possibilità per tutti coloro che hanno il desi-
derio sincero di non chiedere nulla per sé ma tutto per gli altri. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : È sbagliato chiedere a DIO qualcosa? 
 
Antwort : Sì, se la richiesta non è un desiderio dell'anima di servire un altro. DIO conosce tutti i 

vostri desideri. Ma alcuni hanno così poca idea della LEGGE spirituale che non riescono 
a organizzare i loro pensieri senza metterli in parole. La parola acquista il suo valore, 
perché costringe i pensieri a cristallizzarsi. 

 
• Quando avete il controllo e non lasciate che la vostra mente vaghi, tutti i vostri 

bisogni possono essere letti nei vostri pensieri. 
 
Domanda : La preghiera parlata esprime chiaramente i pensieri? 
 
Antwort : Sì, ma questo è tutto, perché non c'è motivo per una vera preghiera, che esca anche solo 

un suono dalle vostre labbra. 
 

• La connessione intima non ha bisogno di parole, che sono solo maldestre re-
pliche di pensieri e idee. 

 
  Purtroppo, molti sono così indisciplinati da non poter fare a meno dell'uso del linguag-

gio, che è solo un rozzo sostituto dell'immaginazione. - Pensiamo alla DIVINITÀ di cui 
siamo tutti unità. Sforziamoci di avvicinarci a questo POTERE, questo POTERE che è 
potente nella sua natura, maestoso nella sua volontà e traboccante di AMORE, COM-
PASSIONE e GRAZIA. 

 
 

* * * * * * * 
 
Dicembre 1963 
 
Domanda : Di recente, gli europei si sono interessati sempre più al buddismo. Cosa pensa degli 

insegnamenti buddisti? 
 
AREDOS : Il buddismo è una dottrina che si occupa di superare la sofferenza. Tuttavia, non è un 

percorso che conduce all'unico e solo DIO. L'insegnamento spirituale di Cristo, inve-
ce, mostra un percorso che rende l'uomo pronto per le sfere più alte del regno spiritua-
le. Inoltre, la credenza nella trasmigrazione delle anime attraverso diversi corpi anima-
li è assolutamente sbagliata. 

 
Domanda : Cosa c'è di sbagliato nell'esercizio per superare la sofferenza? 
 
AREDOS : Secondo le LEGGI divine, ogni essere umano deve unirsi al PIANO DI DIO e portare 

l'universo al progresso. Questo obiettivo non si raggiunge superando la sofferenza, 
perché anche se l'uomo diventa insensibile alla sofferenza, perde nel frattempo il con-
tatto con il prossimo. 

 
Domanda : I seguaci del Buddha hanno affermato che il Buddha era in grado di ignorare le sue 

incarnazioni. È vero? 
 
AREDOS : È vero che l'uomo deve attraversare molte incarnazioni. Ma tutte le incarnazioni av-

vengono sempre come essere umano, mai come animale. 
 
Domanda : Gli scienziati sostengono che l'uomo si è evoluto dal mondo animale? 
 
AREDOS : Sì, è così. (Per quanto riguarda il corpo fisico) 
 

• Quando il corpo umanoide si sviluppò al punto da poter ospitare un'anima 
umana, le anime umane si incarnarono in molte razze. 
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